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Материалы агентства

Подозреваемый в покушении на Путина попросит политического 
убежища в Грузии
Подозреваемый, задержанный в Одессе по подозрению в подготовке покушения на президента 
РФ Владимира Путина, Адам Осмаев попробует обратится с просьбой о предоставлении политического 
убежища к властям Грузии. Об этом сообщают украинские СМИ, со ссылкой на информацию 
предоставленную женой Осмаева.

По словам гражданской жены Осмаева, если грузинские власти примут аналогичное решение, её муж 
обратится к Финляндии.

Напомним, что Адам Осмаев является главным подозреваемым в организации преступной группировки, 
готовившей покушение на Владимира Путина. Находясь в украинском СИЗО, он обратился в миграционную 
службу с просьбой о предоставлении политического убежища, однако, заявление там не стали 
рассматривать. Как заявили в управлении верховного комиссара ООН по делам беженцев, Украина, 
в нарушение национального законодательства и международных договоров, 15 августа 2012 года выдала 
подозреваемого властям РФ.

Украинкие власти пока никак не прокомментировали инцидент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28441.html

В Киргизии грядет отставка правительства
В Бишкеке 21 августа состоялось заседание фракции «Ар-Намыс», входящей в правящую коалицию, на 
котором 18 из 25 депутатов проголосовали за выход из альянса с партиями СДПК, «Республика» и «Ата-
Мекен», сообщает киргизское агентство АКИpress со ссылкой на лидера фракции Феликса Кулова. 
Политик также заявил, что проинформировал президента республики Алмазбека Атамбаева о принятом 
решении.

Политсовет Социал-демократической партии Кыргызстана (СДПК) также принял решение о выражении 
недоверия правительству, о чём сообщил центральный штаб партии.

«Республика», лидером которой является действующий премьер Омурбек Бабанов, идею роспуска 
коалиции, естественно, не поддерживает. «Политические игры по созыву внеочередной сессии Жогорку 
Кенеша и выражению недоверия правительству в августе не имели поддержки у большинства депутатов 
парламента», - считают во фракции.

На 22 августа намечено заседание фракции «Ата Мекен».

Большинство аналитиков считает, что отставка Бабанова неизбежна. В частности,  такое мнение высказал 
координатор региональных программ Института востоковедения РАН, эксперт ИА     REX   Александр Князев.

Парламент Киргизии был избран в октябре 2010 года, с тех пор состав коалиции уже успел поменяться, 
однако премьер сохранил свой пост. Его назначение с самого начала вызвало недовольство у части 
политической элиты, а накопившиеся за полтора года экономические и политические проблемы склонили 
общественное мнение в пользу отставки правительства. Масла в огонь подливают слухи о коррупционной 
деятельности Бабанова, в частности, недавно в прессе появилась информация о том, что турецкая фирма, 
выигравшая тендер на строительство аэронавигационной башни в аэропорту «Манас», в качестве 
благодарности преподнесла премьеру скакуна редкой породы стоимостью более 1 млн. долларов.

Желая хоть как-то укрепить свои позиции, Омурбек Бабанов 17 августа выступил с инициативой провести 
расследование и наказать виновных в мародерстве, от которого серьёзно пострадали торговые объекты 
Бишкека 7 апреля 2010 года. Сторонники премьера утверждают, что решения СДПК и «Ар-Намыса», а также 
намерение «Ата-Мекена» выйти из правящей коалиции призваны отвлечь внимание кыргызстанцев от 
предстоящего расследования, поскольку члены этих партий принимали самое непосредственное участие в 
беспорядках и могут быть причастны к погромам.

Фракция «Республика» заявила, что «при любом исходе обязательно доведёт до конца расследование 
данного дела и добьётся наказания виновных лиц в этом громком скандале».

Отметим, что Конституция Киргизской Республики не предусматривает правительства меньшинства, в 
случае распада правящего альянса кабинет уходит в отставку и президент поручает одной из партий 
сформировать новую коалицию. Если парламент после трёх попыток не сможет создать новое 
большинство, он будет распущен.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28442.html

Даже в период президентства Медведев был не самым влиятельным 
игроком путинской команды: Михаил Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал доклад «Большое правительство 
Владимира Путина и „Политбюро 2.0“».

Политическую систему эпохи Дмитрия Медведева сложно назвать классической «тандемократией». Всё-
таки «тандем» предполагает союз двух политических игроков, в котором даже самый слабый сильнее 
любого другого члена этой же команды вне этой связки. А можно усомниться, что Дмитрий Медведев даже 
в период президентства был влиятельнее ряда других соратников Владимира Путина. Например, Игоря 
Сечина, в Правительстве Путина курировавшего ТЭК, вполне справедливо назвать никак не менее, 
а скорее даже более влиятельным игроком путинской команды. Владислава Суркова до конца 2011 года 
также смело можно называть игроком не менее влиятельным, чем Дмитрий Анатольевич.

Опять же, под тандемом обычно подразумевают союз двух сопоставимых по силе 
игроков (пусть даже один из них менее влиятелен, чем другой). Напротив, как 
в солнечной системе масса Солнца больше, чем у всех планет вместе взятых, так 
и политическое влияние Путина больше, чем самостоятельные возможности всех 
членов его команды.

Современным «политбюро» часто называют круг самых влиятельных людей страны. В таком случае, кроме 
Путина, сюда стоит отнести, во-первых, глав и фактических кураторов крупнейших корпораций, 
контролирующих самые прибыльные сферы экономики страны (прежде всего, ТЭК). Во-вторых, ключевые 
фигуры силового блока. В-третьих, основных кураторов внутренней и кадровой политики. Статус отдельных 
региональных лидеров, имеющих прямой выход на президента, можно условно сравнить с «кандидатами 
в члены политбюро».

Разница между президентством Медведева и третьим сроком Путина заключается, 
главным образом, в том, что самая влиятельная фигура в системе власти де-факто снова 
стала таковой и де-юре.

Возможности Дмитрия Медведева сейчас несколько сократились. Всё-таки сам пост президента уже 
добавлял ему влияния, даже если он был ограничен в манёвре рядом договоренностей. Кроме того, 
Дмитрий Анатольевич за последний год гораздо прохладнее стал восприниматься аудиторией, с которой 
должен был работать — «сердитыми горожанами». В то же время, между системой второго и третьего срока 
Путина есть различия. Так, всё-таки глава Правительства в 2004-2008 годах — фигура скорее техническая 
и не очень публичная (это целиком относилось к Михаилу Фрадкову и, в меньшей степени, к Виктору 
Зубкову в период их пребывания в этой должности). Медведеву же пока отведена более публичная роль, 
в основном в работе со своей целевой аудиторией — странами Запада (вспомним, что он представлял 
Россию на G8 в мае 2012 года) и «сердитыми горожанами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28443.html

Частные военные компании – помощь или обуза для России? Сергей 
Канчуков
11 апреля 2012 года в Государственной думе избранному президенту РФ Владимиру Владимировичу 
Путину был задан вопрос по поводу развития новой для России отрасли, частных военных компаний (ЧВК). 
Возможно ли появление их в нашей стране?

Депутат Государственной думы Алексей Митрофанов тогда сказал: «В последние годы в мире развивается 
такой бизнес, как частные военные услуги. Американцы почти на 350 млрд долларов оказывают этих услуг. 
Частные военные компании, которые охраняют иностранное имущество и тренируют иностранный 
персонал, охраняют объекты инфраструктуры, оказывают огромное количество услуг в Ираке, и в других 
странах. Не кажется ли Вам, что мы тоже должны быть представлены в этом бизнесе? Готовы ли 
Вы создать, скажем, рабочую группу, которая проработала бы этот вопрос? Понятно, что это вопрос только 
в ведении президента, поскольку речь идёт о компаниях, обладающих оружием, в том числе выше 
стрелкового, среднего вооружения. Поэтому вещь серьёзная».

Владимир Владимирович Путин, отвечая на вопрос депутата, заявил, что он не против создания в России 
частных военных компаний, пообещал рассмотреть этот вопрос и дать свой ответ на данное предложение: 
«Считаю, что это действительно является инструментом реализации национальных интересов без прямого 
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участия государства. Считаю, что над этим можно подумать и посмотреть».

Основные направления развития деятельности ЧВК в мире

Что же собой представляют частные военные компании (ЧВК). ЧВК это зарегистрированная частная 
высокодоходная коммерческая структура, укомплектованная высококлассными техническими 
специалистами, контролируемая государством и работающая в интересах государства, и в этом 
её коренное отличие от классических отрядов наёмников и террористов. ЧВК, по большому счёту, частными 
являются лишь относительно, потому, что работают практически в государственных интересах и преследуют 
те же цели, и следуют тем же планам, что и регулярные армии, хотя им предоставлена свобода в выборе 
средств достижения данной цели.

В современных международных миротворческих операциях ЧВК — частные военные компании (PMC-private 
military companies) являются равноправным правовым субъектом наряду с родами и видами вооружённых 
сил. Согласно заключениям американских экспертов, а видимо и финансовым интересам некоторых 
транснациональных компаний, корпораций подобного типа со временем будут приобретать всё большую 
роль в войнах и вооружённых конфликтах.

Согласно современным оценкам, если в начале 1990-х годов на 50 кадровых военных приходился лишь 
один «частник», то теперь это соотношение сократилось до 10:1 и имеет тенденцию к дальнейшему 
сокращению. Сейчас только в Афганистане и Ираке работают несколько сот частных военных и охранных 
компаний, в которых числятся более 265 тысяч частных контрактников. 

Частные военные компании в мире — это, прежде всего, весьма прибыльный сегмент мирового бизнеса 
и эффективный инструмент решения различных проблем. Если говорить о доходности этого бизнеса, 
то до заключения контрактов на государственном уровне, то есть до войны в Ираке, ведущая частная 
военная компания США «Blackwfter» (ныне Xe Services LLC) в год зарабатывала около одного миллиона 
долларов, а после заключения государственных контрактов, её годовой оборот составил около миллиарда 
долларов.

Сегодня в мире зарегистрировано и работает более 450 частных военных компаний 
по всем направлениям деятельности, и относящихся к определённым типам частных 
компаний.

Первыми, на заре своей деятельности были компании военных услуг (military provider companies), 
осуществляющие непосредственную тактическую поддержку в ходе боевых действий, включая 
непосредственное участие в боевых операциях. Со временем такая деятельность была свёрнута 
и возобновилась с приходом «оранжевых революций» в Ливию, Сирию и другие страны, возможные 
объекты такой деятельности. Так ЦРУ, только в последнее время, завербовало более 6 тысяч арабских, 
афганских и турецких наёмников для совершения терактов в Сирии. По материалам прессы вербовку 
по заказу ЦРУ ведёт всё та же американская частная компания «Blackwfter». Вооружённым формированиям 
оппозиции в Сирии США дополнительно выделили 15 млн долларов и поставили переносные зенитно-
ракетные комплексы.

Наиболее распространённые частные военные компании, это компании военного консалтинга (military 
consulting companies), осуществляющие стратегическое планирование, реформирование вооружённых сил, 
тренировки армейских подразделений, переподготовку офицерского и технического состава. И компании 
военной логистики (military support companies), занимающиеся тыловым обеспечением войск 
и строительством военных объектов на территории других стран, обслуживают армейские компьютерные 
системы или сложные системы вооружений.

Присутствуют на рынке и частные охранные компании или компании по безопасности (private security 
companies), занимающиеся в сфере кризисного менеджмента, оценки рисков, консалтинга по безопасности, 
охране объектов, предоставлении телохранителей, разминированию, обучению подразделений армии 
и полиции.

В связи с развитием пиратства в Аденском заливе, для ЧВК появилось новое направление деятельности, 
морское — борьба с пиратством, сопровождение кораблей, ведение переговоров по передаче выкупов 
и захваченных судов и экипажей. «Поразительная» беспомощность флотов США и Евросоюза у берегов 
Сомали толкнула частные военные компании к созданию собственных вооружённых флотилий.

Новые направления деятельности ЧВК в мире

На этом направления приложения усилий по зарабатыванию средств и расширению видов деятельности 
для ЧВК, в последнее время, не ограничиваются, а приобретают устойчивую тенденцию к развитию.

Одно из таких направлений — это создание наёмных военных формирований, уже опробуется 
правительством Объединённых Арабских Эмиратов, которые на фоне бушующих «арабских революций» 
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не могут положиться на свои вооружённые силы и за 529 млн долларов заключили контракт с одной 
из ЧВК для формирования классического батальона иностранных наёмников. Офицерами нового 
подразделения стали армейские ветераны США, Южной Африки и Европы, ветераны немецких 
и британских спецподразделений и французского Иностранного легиона, имеющие опыт боевых действий, 
а солдатами — латиноамериканцы, в большинстве своём граждане Колумбии. В подразделение 
категорически не набирают мусульман, очевидно, что вероятным противником для него Израиль являться 
не будет. На базе этого батальона планируется развернуть бригаду. Такие действия напоминают действия 
Российского Генерального штаба по объявленному формированию трёх казачьих бригад, только 
боеспособность таких формирований будет отличаться в десятки раз.

Другое направление деятельности, миротворческое применения ЧВК, высказано основателем 
знаменитой «Blackwater» Эриком Принцс, предложившему ООН, за свой счёт разворачивание в любой 
точке мира полностью укомплектованной тяжёлой техникой и штурмовой авиацией миротворческой 
бригады.

Не исключено, что новым направлением деятельности, и это, прежде всего, возможно 
в США, может быть привлечение частных военных компаний к локализации 
вооружённых конфликтов внутри страны.

В преддверии глобального экономического кризиса, США могут, в соответствии с новой «Оперативной 
концепцией Армии США на 2016-2028 года», привлекать ЧВК для локализации беспорядков внутри 
страны, подавления вооружённых выступлений, борьбы с терроризмом, охраны вновь построенных «гетто» 
и сопровождения туда интернированных боевиков и террористов.

Большинство частных военных компаний в современных условиях не вовлечены непосредственно в боевые 
действия, а занимаются консультированием и частной охранной деятельностью, но в зоне военных 
конфликтов, а другие, охраной секретных или стратегически важных объектов, в том числе и на территории 
США. Эти компании, финансируемые напрямую госдепом, ЦРУ и Центральным командованием США, 
зарабатывают гораздо больше остальных, но предпочитают не светиться в СМИ.

Таким образом, сегодня термин «частные военные компании» не совсем точен, поскольку самым крупным 
заказчиком выступают государственные структуры, то ЧВК, зарегистрированные на территории данного 
государства, по своей сути, являются не «частными», а своего рода государственными структурами, 
и выступают инструментом внешней политики этого государства.

Основными преимуществами ЧВК являются их оперативность, ответственность, эффективность, 
профессионализм и неоспоримое финансовое преимущество. ЧВК — это альтернатива государству 
и криминалу; гарантия и страховка в зонах нестабильности; быстрое решение проблем; эффективное 
управление рисками. Чаще выгоднее подписать контракт с частной компанией под конкретную задачу, чем 
отправлять туда аффилированную с нефтяным или газовым гигантом охранную фирму, или вводить войска, 
содержать гарнизоны. С другой стороны, если государство не хочет афишировать своё участие в каком-
либо конфликте или проекте, или же оно перекладывает на других грязную работу, которой хватает 
на войне, то частные военные компании будут являться для этих целей отличными исполнителями.

Исторический аспект развития и его перспективы для ЧВК в России 

История развития частных военных компаний в мире и на Руси имеет свою давнюю положительную 
историю, а общественно-историческая польза, как раз это и показывает. Призывные легионы Рима 
до «реформы Мария» были неоднократно биты более дисциплинированной и тактически обученной армией 
Ганнибала. А потом возникли военные инструкторы из числа гладиаторов. Рим сменил вооружение, 
а главное — тактику. И стал побеждать. Великое персидское царство вступило в бой со скифами. Скифы 
вели себя странно, отступали и отступали, как позднее Россия от Наполеона и Гитлера. У скифов вообще 
была какая-то Царица, и персы смеялись над кочевниками, управляемые женщиной, не сиживавшей 
в седле. Пока не оторвались от снабжения и комфорта. И вдруг разрозненные отряды скифов оказались 
монолитной стрелковой высокоскоростной массой, выбивающей изнурённое войско персидской 
сверхдержавы, даже не вступая в рукопашные схватки. При господстве Орды над половиной обитаемого 
мира — столица Орды была разорена и разграблена новогородскими ушкуйниками, частным воинством, 
причём безнаказанно. Ополчение Минина и Пожарского было, по сути, частной армией в державных целях.

Царь Иван Грозный нанял каперскую флотилию под руководством датчанина Карстена Роде для действий 
на Балтике, а купцы Строгановы дружину Ермака для решения своих экономических задач — покорения 
Сибири. Казаки, по сути, были частными армиями, но на государственной службе. Имперской русской армии 
часто способствовали частные орды, к примеру, ногайцы.

Надо сказать, что большая часть современного Французского иностранного легиона состоит из славян — 
все они поддерживают Россию и русские ЧВК. Помогают в Африке русским, а не французам. Многие готовы 
и хотят работать именно в русских ЧВК. Кстати, в Легионе служил министр обороны СССР маршал 
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Малиновский: в 1916 году в составе экспедиционного корпуса Русской армии во Франции воевал 
на Западном фронте; в сентябре 1917 года принял участие в восстании русских солдат в лагере Ла-Куртин, 
во время которого был ранен; после лечения 2 месяца (октябрь-декабрь 1917 года) работал 
на каменоломнях, а затем заключил контракт на службу в Иностранном легионе, где провоевал до августа 
1919 года в составе 1-й Марокканской дивизии.

В общем, исторических примеров пользы от частной военной компании и частной 
инициативы — множество. Не говоря уже о примерах современной окупаемости 
частных армий.

Но частные военные компании, и связанный с ними бизнес, никак не может прижиться в России, и прежде 
всего, из-за отсутствия законодательной базы. В России, эта трудная, профессиональная, а порой и опасная 
работа, по существующей законодательной базе, приравнивается к наёмничеству (УК РФ, глава 34, статья 
359. Наёмничество). Сдерживающим фактором развития в России ЧВК является и статья 208 УК РФ, 
в которой создание вооружённого формирования, не предусмотренного федеральным законом, а равно 
руководство таким формированием или его финансирование являются преступлением.

Для развития частного военного бизнеса в России необходимо срочное принятие специального закона 
о частной военной деятельности, или доработка до нужного уровня уже существующего ФЗ «О частной 
детективной и охранной деятельности в РФ», с внесением соответствующих поправок в УК РФ. Первый 
вариант, мне думается, предпочтительнее.

Особенность законотворческой деятельности в России предусматривает, в отличие от США, создание ЧВК, 
для оказания на договорной основе и имеющих специальное разрешение (лицензию), военных услуг 
иностранным юридическим лицам в иностранных государствах, что искусственно ограничивает 
функционирование ЧВК и оказание договорных услуг государству на его территории.

Будем надеяться, что президент РФ Владимир Владимирович Путин, примет правильное решение, 
а Государственная дума своевременно внесёт изменения в существующие законы, хотя бы из тех 
соображений, что Россия может потерять заказы и выручку с них, пока будет размышлять. Поэтому 
размышлять стоит массовее и динамичнее.

генерал-майор, кандидат политических наук Сергей Канчуков

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28444.html

40% блогеров хотя бы один раз брали кредиты
В Сети активно обсуждается позорная реклама «возьми кредит — собери ребёнка в школу». ИА     REX   
писало о том, какой бывает «Цена кредита: мать пятерых детей из-за долгов бросилась с     моста  ».

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Брали вы когда-либо кредиты?».

Результаты опроса по теме «Брали вы когда-либо кредиты?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный 

ответ

% участников 
опроса

Нет, но готов, если будет такая необходимость 91 8%

Да, однажды. Это была крайняя необходимость 203 17%

Да, и не один раз. Это очень удобно 279 23%

Нет. Жить в долг — не моё 481 40%

Трудно ответить 47 4%

Ваш вариант 95 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Татьяна Дядченко:

Кредиты — нормальное явление в нормальной экономике, но в России из-за непомерных процентных 
ставок он превратились в кабалу. Единственное, чем можно себя утешить, что все ростовщики попадут в ад.

Владимир Шлёнкин:

Кредиты брал. С одной стороны очень удобно, с другой идёт шельмование. Брал у Тинькова — оформил 
кредитную карту, вначале был договор под 19,9%, расплатился быстро и почти не заметил, как расплатился, 
потом срочно потребовались деньги, по кредитке снял в Сбербанке и тут начались новости. Тиньков 
не располагает филиалами, поэтому за снятие денег пришлось платить; дальше как оказалось, Тиньков 
повысил процент в одностороннем порядке, процент был бешенный, более половины платежа уходило 
на проценты по займу, пришлось резко брать деньги в другом банке и быстро расплатиться, но даже после 
этого они требовали деньги за свои операции. С последним кредитом рассчитался. Теперь всё это 
вспоминаю, как кошмар.

Кузьма Ермошкаев:

Не брал и другим не советую. Банковская система в России самая позорная в мире. Наши деньги 
эксплуатирует, снижает нам проценты в одностороннем порядке, да ещё и другим наворачивает. Вообще 
себе зарплату делает за наш счёт. Поэтому предлагаю месяца 2 не ходить в банки, не брать кредиты 
и денег туда не нести. И тогда эти банкиры наконец-то исправятся.

Светлана Верея:

Сбербанк предложил кредит под 15% годовых, а потом навертел ещё 10% страховых. «Зато без 
поручителей». Выплатить досрочно пока не получается. А с кредиткой можно нормально крутиться, если 
успевать гасить сумму в льготный период, при этом можно покупками выбирать её заново и так 
до бесконечности. И за это ещё какая-то премия в баллах капает, правда отоварить её проблематично, 
но я и не заморачиваюсь.

Светлана Лоран:

Пришлось, так сложились жизненные обстоятельства. Банковский кредит оказался единственным «другом», 
т.к. нужной крупной суммы никто не занял бы, да и 100 друзей нет. Погасить его стоило неимоверных 
душевных и физических сил, да и здоровья(к сожалению, такой ритм жизни аукнулся и потом почти год 
пришлось «дружить» с больничной койкой). В моём случае это было единственно верное решение. 
Но здесь речь шла о крупной сумме, в остальном предпочитаю вести взвешенную политику доход-расход — 
ура! насобирала. Знаю, людей, кто набрал кредитов, а сам и в ус не дует, зато родственники убить готовы 
и их, и банки. Другие же с помощью кредитов осуществляют многие мечты, двигают бизнес. Главное — 
грамотно подходить к этому вопросу, с холодной головой, изучить все кредитные предложения, сравнить 
банки и т.п. Зависит от цели, или ситуации. Но по личному опыту — добровольно туда больше, ни ногой.

Игорь Грозовский:

Моё правило — кредит не беру, поручителем не выступаю. Друзьям на самое необходимое дам в долг, без 
каких либо гарантий и процентов на разумный срок. Если хочу что-либо приобрести, затяну пояс потуже 
до приобретения, ведь потом всё — равно придется его затягивать — кредит надо возвращать.

Елена Котельникова:

Да, брала. На покупку мебели и автомашины. Всегда внимательно читала условия кредита и вовремя 
отдавала, рассчитывая свои силы. Но детей к тому моменту уже вырастила. Имея нестабильное положение, 
никогда кредит не возьму.

Добавим, что опрос проводился с 17 по 21 августа. В нём приняли участие 1196 блогеров, оставивших 120 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что блогеры выражают возмущение рекламой, появившейся в разных городах России. Банки 
предлагают кредиты, чтобы собрать детей в школу. В социальных сетях активно распространяется статус 
«Позор стране, в которой идёт реклама: „Возьми кредит, чтобы собрать ребёнка в школу“».

Ранее ИА REX уже писал о показательном случае, когда многодетная мать покончила жизнь самоубийством 
из-за невозможности вернуть долги банку. В финучреждении пытаются оспорить то, что до такого шага 
женщину довели их «финансовые услуги».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28445.html

Помощник заместителя госсекретаря США ответил про соперничество 
США и России за Центральную Азию
Помощник заместителя госсекретаря США Роберт Блейк, недавно вернувшийся из поездки по Центральной 
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Азии, в интервью Узбекской службе «Голоса Америки» отметил, что «Россия всегда была очень 
влиятельной страной в этом регионе, поэтому сотрудничать с Россией – в интересах США». Американский 
чиновник уверен, что у двух стран есть общие интересы в регионе. Интервью с политиком опубликовано на 
сайте радиостанции.

«Мне кажется, что и Россия хочет дальнейшего развития нашего сотрудничества, по Афганистану, но также 
и в экономическом плане, – считает Блейк. – Россия, как и США, не хочет нестабильности – ни в 
Афганистане, ни в Центральной Азии».

На вопрос о том, существует ли между США и Россией некое соперничество за Центральную Азию, 
помощник заместителя госсекретаря США ответил, что «это не игра с нулевым исходом».

«Мы не собираемся создавать никаких долгосрочных военных баз в Центральной Азии, – сказал Блейк. – 
Мы хотим, чтобы у жителей Афганистана и стран Центральной Азии появилось больше возможностей. Мы 
считаем, что и Россия, и Китай, и сами центральноазиатские государства могут многое получить от 
взаимного сотрудничества: расширить торговлю, интеграцию, увеличить инвестиции. И мы ведём очень 
продуктивные дискуссии на эти темы во всех этих странах».

О каких именно базах идёт речь, Роберт Блейк не уточнил. Единственный на сегодня военный объект США 
– центр транзитных перевозок в аэропорту столицы Киргизии – должен быть выведен в 2014 году. Ранее 
сообщалось также, что США не намерены открывать базу в Узбекистане.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28446.html

Киргизия требует от Белоруссии выдать брата свергнутого президента 
Бакиева
Утром 22 августа на официальном сайте Министерства иностранных дел Киргизской Республики 
опубликовано заявление, в котором ведомство «выражает недоумение и озабоченность в связи 
с публикациями в российских средствах массовой информации статей и фотографий гражданина 
Кыргызской Республики Бакиева Жаныбека Салиевича, бывшего главы Службы государственной охраны 
Кыргызской Республики, подтверждающих его нахождение на территории Республики Беларусь».

МИД Киргизии напоминает белорусской стороне о принятых ею обязательствах согласно Конвенции 
о правовой помощи и правовых отношениях по гражданским, семейным и уголовным делам и другим 
международным договорам, и отмечает, что «Генеральная прокуратура Республики Беларусь стала на путь 
оправдания Жаныбека Бакиева и квалифицировала очевидные уголовные преступления как преследования 
по признаку политических убеждений».

Киргизское внешнеполитические ведомство «выражает надежду, что Белорусской стороной всё-таки будут 
предприняты исчерпывающие меры по немедленному задержанию и экстрадиции Жаныбека Бакиева 
в Кыргызскую Республику».

В заявлении также сообщается, что накануне в МИД КР был вызван посол Белоруссии Виктор Денисенко, 
которому вручена вербальная нота.

Информация о том, что Жаныбека Бакиева видели в Минске, появилась два дня назад, когда в СМИ были 
опубликованы фотоснимки, сделанные активистом белорусской оппозиции Михаилом Пашкевичем 
в минском кафе «Грюнвальд».

Напомним, брат свергнутого президента был объявлен в розыск сразу после событий 7 апреля 2010 года. 
По мнению нынешних властей Киргизии, именно он является организатором расстрела митингующих 
у здания правительства. Тогда, согласно официальным данным, было убито 75 человек, ещё несколько 
раненых позже скончались в больницах.

Жаныбек Бакиев также подозревается в причастности к нескольким политическим убийствам, в том числе 
оппозиционного журналиста Геннадия Павлюка и бывшего главы администрации президента Медета 
Садыркулова. О местонахождении Бакиева до сих пор ничего не было известно, он объявлен 
в международный розыск по линии Интерпола. Свергнутый президент Курманбек Бакиев находится 
в Минске официально вместе с гражданской женой и двумя малолетними детьми.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28447.html

Граждане России доказали, что способны на самоорганизацию с 
помощью соцсетей: мнения
На Киевском вокзале в Москве произошёл примечательный случай самоорганизации населения в условиях 
бездеятельности полиции. Интернет-издание «Свободная пресса», рассказало о том, как удалось 
с помощью призыва в социальных сетях спасти от расправы двух россиянок и задержать преступников.
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«22-летняя москвичка Анастасия и её мама, возвращаясь с отдыха домой, 15 августа на вокзале города 
Кишинева вошли в поезд № 47. Положив вещи в купе, женщины попросили двух соседей-мужчин ненадолго 
выйти (им нужно было переодеться). Граждане Молдавии вышли. Менее чем через минуту женщины 
замерли от страха: услышали, как соседи переговариваются с третьим — своим земляком, 
подошедшим к ним в коридоре вагона: «Почему мы должны ждать, когда эти зарубежные шлюхи 
переоденутся? Пойдём обратно». В дверь купе забарабанили. Перепуганные мать и дочь решили 
не открывать. Стук становился всё оглушительнее, из коридора раздавались вопли: «Заперлись, твари!  
Вот мы вам сейчас покажем!» Агрессоры выломали дверь, один из них, едва ворвавшись в купе, с размаха 
ударил кулаком беременную Анастасию. Молодая женщина мгновенно лишилась чувств. Мужчины 
принялись наносить удары её матери. Помочь избиваемым женщинам решились лишь двое пассажиров. 
С трудом оттащили от них разъярённых молодчиков. Позднее спасители рассказали, что садисты 
смеялись, глядя на поверженных женщин. Пришедшие в себя через некоторое время мать и дочь 
выбрались в коридор и вызвали молдавскую милицию. Пришедшие милиционеры равнодушно ответили: 
«Хотите написать заявление — придётся выйти на следующей станции для снятия побоев. А мужчины 
поедут дальше. Не хотите выходить — пишите отказ от претензий к ним». Избитые, ошарашенные 
женщины написали отказ. Их препроводили в другое купе. Мать и дочь заперлись. Но их бывшие соседи 
и после этого не унялись, то и дело кричали возле дверей купе: «С вокзала в Москве не уедете! Нас 
встретит большое количество земляков! Сидите и бойтесь!» Анастасия дрожащими от страха руками 
набрала на мобильном номер телефона мужа. Услышав о том, что грозит его близким, Сергей помчался 
в линейный отдел внутренних дел на Киевском вокзале.

— Я знал, что полиция у нас не такая, как на Западе, но не думал, что столкнусь с таким потрясающим 
равнодушием, — рассказывает Сергей. — Полицейский махнул рукой: «Это произошло в другой 
стране — ничем помочь не можем». Я едва не потерял дар речи: «Они находятся в западне — не могут 
выйти из купе. И на Киевском вокзале их поджидает опасность». «Это произошло в другой стране...» 
Я попросил полицейского предъявить удостоверение, чтобы подать жалобу на отказ в принятии 
заявления. Едва раскрыв документ, он захлопнул его. Я сказал, что мне нужно записать его данные. 
Получил ответ: «Некогда с вами разговаривать». Что было делать? Бегом — домой. Бросил клич 
в соцсетях: «Помогите!».

Люди откликнулись мгновенно.

— Я не ожидал, что отыщется столько неравнодушных людей. На помощь нам примчались примерно 
150 человек! — продолжает Сергей. — На вокзале крутилось много омоновцев и полицейских. Приехал 
начальник полиции всех московских вокзалов, полковник из ФСБ, милицейские начальники из Молдавии.

Подъехал поезд, к пятому вагону стянулась огромная толпа. Никто нам не препятствовал. Открылась 
дверь вагона, вышла проводница. Кто-то укоризненно бросил ей: «Куда ты смотрела?» «А что я могла 
сделать?», — вспоминает Сергей вчерашнюю встречу родных на вокзале. — Полицейским ничего 
не оставалось, кроме как задержать типов, избивших моих близких. Двоих схватили, третьему «герою» 
удалось сбежать через другой вагон. Полицейские заверили меня: «Обязательно поймаем. Найдём 
по билету» «.

ИА     REX  : Можно ли считать этот случай самоорганизации граждан в социальной сети проявлением 
гражданского общества?

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Да, частично можно согласиться, что социальные сети способны консолидировать разные социальные 
и этнические группы людей. Но при чём здесь социологический термин «гражданское общество»? Этот 
термин принято понимать совсем в другом смысле. Этот инцидент демонстрирует, что сопереживание 
и взаимопомощь людей, образно говоря, с одной стороны как «пережитки советского образа жизни» 
(советский коллективизм), так и с другой стороны буржуазно-националистическое озверение этих подонков, 
избивших женщин. А интернет в целом и социальные сети в частности должны стать эффективным 
подспорьем для объединения хороших людей — это факт.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

На мой взгляд, это просто нормальная реакция сограждан на ситуацию чрезвычайного положения.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Социальные сети — это уже не игрушки, а новая реальность, причём серьёзная. И главная её особенность 
в вездесущности и скорости. Да, ещё не весь мир охвачен всемирной паутиной, но она расширяется, 
а не сужается. И, как и колонии муравьев или пчёл обладают коллективным сознанием, так и колонии 
людей, объединенных сетью, также должны обладать коллективным духом. Тем более что сейчас 
социальные сети действительно объединяют людей по интересам, а не по долгу службы. А, как известно, 
интерес цементирует сильнее!

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):
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Нет, это этническая солидарность, а гражданское общество — это институты и объединения, которые 
осуществляют представительство не представленных политическими партиями и судебной системой 
интересов граждан. Гражданские инициативы не «граничат» с судом Линча, не имеют ничего общего 
с насилием и уж тем более со стратегиями этнической солидарности. Принцип гражданства и этнос — это 
«две большие разницы», как говорят в Одессе.

Ефим Андурский, правозащитник:

Безусловно, этот случай можно назвать практической реализацией модели взаимопомощи 
и самоорганизации граждан, которая есть частью нарождающегося в социальных сетях гражданского 
общества.

Кирилл Мямлин, публицист:

Да, согласен. Могу добавить, что главный вывод, который можно сделать из этой истории — только наша 
самоорганизация спасёт нас — как от распоясавшихся преступников, так и от распоясавшихся чиновников.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В какой-то мере это можно считать «набатом», на который прибыли полторы сотни человек, и ещё — 
полиция, и даже чины молдавской милиции. Это удачный прецедент по типу первой «Манежки». Теперь 
подобное станет правилом. Не только потому, что это душевно и полезно, но и потому, что интересно.

Игорь Богатырёв, журналист:

Разумеется можно. Тем более что в данном случае имело место полное безразличие властей, то есть 
по сути — государства, к проблемам своих граждан, и даже к угрозам в их сторону. Когда государство 
прекращает выполнять свои функции, гражданам не остаётся ничего иного, как брать их на себя. 
В перспективе — с самосудом и прочими побочными эффектами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28448.html

Под руководством губернатора в Воронеже формируется новая 
структура управления мэрией
Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев одобрил проект новой организационной структуры 
управления администрации Воронежа, который ему представили вице-губернатор Александр Гусев и глава 
городского округа город Воронеж Сергей Колиух. Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении 
по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

21 августа Александр Гусев, который по поручению губернатора возглавлял комиссию по подготовке 
проекта новой организационной структуры управления администрации Воронежа, доложил губернатору, что 
проект доработан с учётом замечаний и предложений, высказанных Гордеевым на совещании 17 августа.

Структура будет вынесена администрацией города на ближайшее заседание городской Думы для 
утверждения. Однако работа комиссии продолжится. После утверждения структуры будет проведена оценка 
профессионального уровня лиц, замещающих высшие и главные должности муниципальной службы 
городского округа город Воронеж. Глава региона поставил задачу разработать критерии оценки 
и методические рекомендации по проведению аттестации с привлечением общественных структур 
и сделать этот процесс максимально публичным.

Напомним, что работа городской администрации неоднократно подвергалась критике со стороны 
губернатора области.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28449.html

В Воронеже решили восстановить старейший некрополь
Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев пообещал выделить из областного бюджета 9 млн 
рублей на реконструкцию старейшего некрополя на территории Воронежа (Терновое кладбище). Этот 
вопрос обсуждался 21 августа на встрече в областном правительстве в рамках подготовки к предстоящему 
Дню города. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в Управлении по взаимодействию со СМИ 
и административной работе правительства Воронежской области.

Глава городского округа г. Воронеж Сергей Колиух представил проект по сохранению объекта культурного 
наследия. Планируется отреставрировать 37 надгробных плит, располагающихся на своих местах, очистить 
и озеленить всю территорию некрополя, проложить насыпные дорожки.

На финансирование объекта требуется около 18 миллионов рублей. Благоустроить Терновое кладбище 
своими силами город не сможет, подчеркнул Колиух. Глава региона Алексей Гордеев пообещал оказать 
муниципалитету финансовую поддержку и распорядился выделить половину необходимой суммы 
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из областного бюджета.

На Терновом кладбище — объекте историко-культурного наследия регионального значения 18 века 
погребены жители области, принимавшие участие в Итальянском походе с А.В. Суворовым, 2 участника 
Отечественной войны 1812 года Д.И. Халютин и И.С. Мягкий. Однако сейчас вся территория кладбища 
представляет собой вид запущенного парка — большинство надгробий трудно определить.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28450.html

Новое наводнение на Кубани: погибли четыре человека (видео)
На Кубани произошло новое наводнение, в результате которого погибли четыре человека. В ночь на среду 
во время сильного дождя вышла из берегов река Нечепсухо в посёлке Новомихайловский Туапсинского 
раойна. По предварительным данным пострадали 2000 местных жителей, а четыре человека найдены 
мёртвыми.

«На данный момент сотрудники полиции в ходе подворового обхода в пос. Новомихайловский с целью 
установления ущерба, причиненного стихией, и оказания помощи пострадавшим обнаружили четыре 
трупа», — сказали в пресс-службе ГУ МВД РФ по Краснодарскому краю.

Подробности в видео:

Тела погибших найдены в     затопленном кубанском поселке  

Новое наводнение на     Кубани: есть жертвы, среди погибших петербурженка  

Наводнение в     Новомихайловском: появились первые жертвы  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28451.html

На затопленной трассе «Джубга – Сочи» ведутся ремонтные работы
На месте перелива паводковых вод реки Нечепсухо через участок федеральной трассы А-147 «Джубга — 
Сочи» на 21 километре в районе поселка Новомихайловский Туапсинского района приступила к работе 
специальная дорожная комиссия Росавтодора. В её составе специалисты Росавтодора, эксперты, ученые. 
Комиссия проводит исследование пострадавшего участка трассы для определения нанесённого ущерба 
и формирования предложений в план восстановления автодороги. Одновременно, комиссия обеспечит 
необходимое взаимодействие дорожников с МЧС, ГИБДД, местными органами власти для координации 
усилий по скорейшей ликвидации последствий паводка.

Росавтодор обращается к водителям с убедительной просьбой воздержаться от поездок по трассе 
22 августа, т.к. Гидрометцентр предупреждает о грядущих ливневых дождях.

Кроме того, Росавтодор напоминает, что с 09.08.12 по настоящее время на 145 километре трассы также 
ограничено движение автотранспортных средств для обеспечения возможности продолжения работ 
по восстановлению данного участка трассы. На автодороге выставлены предупреждающие знаки. Движение 
по участку восстановительных работ осуществляется в реверсивном режиме по одной полосе 
со светофорным регулированием.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28452.html

Спиленный крест над Майданом в Киеве – это акция против РПЦ: 
мнения блогеров
17 августа 2012 года в Киеве активистки FEMEN спилили крест, установленный в память «жертв сталинских 
репрессий» после победы Оранжевой революции львовскими грекокатоликами.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Зачем спилили крест над Майданом?».

Результаты опроса по теме «Зачем спилили крест над Майданом?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Это акция в поддержку Pussy 
Riot

138 14%
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Это акция против РПЦ 621 63%

Трудно ответить 55 6%

Свой вариант ответа 151 16%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Алексей Саворенко:

Сколько можно это терпеть? Церковь будет молиться, общество — игнорировать, а государство будет 
за этим сторонне наблюдать? Они уже пытались сорвать визит высокого уровня, они демонстрируют всему 
миру не только анатомические особенности своего тела, но и уровень политической культуры в стране! 
Первое, что необходимо было бы сделать — это взыскать с них ущерб, который был нанесён 
их действиями, а второе — предупредить об экстремистском характере их акций. Если это не образумит, 
тогда, конечно, вслед за «пуськами»!

Максим Сабайтис:

По сути, мы наблюдаем за русско-украинскими разборками двух панкующих женских групп — Pussy Riot 
и Femen. Внешне они друг друга поддерживают, но между собой — дичайшая вражда. Одни засветились — 
так другим круче надо. Распиарились Pussy Riot в Храме — так Femen стало обидно и хочется 
их переплюнуть. А то, что же получается — они что, не первые антисистемная женская банда 
в постсоветском пространстве? Непорядок! А РПЦ там, Путин, суд, Майдан... все они просто под руку 
подвернулись удачно.

Павел Павлиди:

А, может быть, здесь виноваты не кресты? Может быть, здесь не виноваты те, в память о которых кресты 
поставлены? Мракобесы начинают воевать с мёртвыми. Вот почему надо было обязательно наказать Pussy 
Riot — чтобы другим неповадно было. Теперь, если вандалов, спиливших крест, показательно не накажут, 
осквернение памятников, храмов и могил примут массовый характер. Вандалы всегда испытывали 
наслаждение, разрушая и глумясь над тем, что дорого и свято для других.

Юрий Кононов:

Наказание будет мягким. Их крышует администрация Януковича для создания видимости хаоса в стране. 
Чтобы юго-восточное население проголосовало за «сильную руку» во власти. Штраф для них не наказание. 
Им за эту акцию заплатят гораздо больше, и они и дальше будут продолжать свои тупые выходки. Они 
проводят акции там, куда посторонним вход запрещён. Например, на лётном поле бориспольского 
аэродрома, куда вход только строго по пропускам. Цель акции — отвлечь от расправы с оппозицией 
и от непрекращающихся коррупционных скандалов. А спилили они по ошибке не церковный крест, а крест 
в память жертв расстрелов 1937-38 года возле Жовтневого дворца, в подвалах которого эти расстрелы 
проходили. Установлен в 2008 году. За акцией спиливания наблюдали и не пытались помешать десятка два 
журналистов и круглосуточно дежуривший там наряд милиции.

Андрей Кузин:

Спилили, значит, так было надо. И не путайте божий дар с яичницей. Грекокатолики совсем 
не православные, они в Украине везде понаставили своих крестов, как будто бы застолбили свою 
территорию. Притом при молчании народа, который ничего не понял, а что бы это значило. Они же 
грекокатолики пошли войной на православные церкви. Если у нас православие, оно и должно иметь 
преимущество, а не какие-либо мечети, синагоги или костёлы — это в отдельности без права приоритета. 
РПЦ ясно должна также перестроиться и быть на стороне паствы (народа), но никак не на стороне 
олигархов, воров и чиновничьей воровской братии — вот что её губит.

Добавим, что опрос проводился с 17 по 21 августа. В нём приняли участие 965 блогеров, оставивших 195 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что эксперт ИА REX, политолог Лев Вершинин считает, что киевские FEMEN бесплатно 
не делают ничего и, если эта акция прошла — значит она была заказана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28453.html

Россия официально вступила в ВТО
22 августа Россия официально вступила во Всемирную торговую организацию (ВТО).
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Еще 23 июля правительство РФ уведомило секретариат ВТО о завершении Россией всех 
внутригосударственных процедур, необходимых для вступления в ВТО, включая ратификацию подписанного 
в Женеве 16 декабря 2011 года протокола о присоединении РФ к Марракешскому соглашению 
об учреждении ВТО от 15 апреля 1994 года. В соответствии с правилами организации вступление РФ в ВТО 
состоялось 22 августа, на тридцатый день после передачи указанного уведомления. Таким образом, 
протокол о присоединении РФ к ВТО в среду вступил в силу, и Россия стала 156-м членом ВТО. Завершился 
процесс присоединения, который длился почти 20 лет.

Россельхознадзор РФ сразу же заявил об изменении правил выдачи разрешений на ввоз продукции, 
поднадзорной государственному ветеринарному надзору в связи с присоединением России к ВТО, сообщает 
пресс-служба ведомства.

В частности, теперь в разрешениях на ввоз продукции, в отношении которой этим решением отменено 
ведение реестра предприятий, необходимо указывать номер предприятия и название предприятия 
выпустившего в оборот поднадзорный товар. Ввоз в Россию поднадзорной продукции из третьих стран 
будет осуществляться по ветеринарным сертификатам, выданным государственной ветеринарной службой 
страны-экспортера и по разрешениям Россельхознадзора, выданным предприятиям, имеющим возможность 
осуществлять поставки на момент присоединения России к ВТО. Ввоз продукции с предприятий, ранее 
не поставлявших продукцию в Россию, будет возможен по проведении аудита зарубежных государственных 
систем надзора за безопасностью производства отдельных конкретных видов продукции или исходя 
из других возможностей, предусмотренных решением Комиссии Таможенного союза от 18.10.2011 № 834. 
Ранее введенные Россельхознадзором временные ограничения в отношении продукции отдельных 
предприятий сохраняют силу.

Напомним, что сегодня вступает в силу постановление правительства     РФ   от 21 июля об утверждении ставок 
экспортных пошлин, а 23 августа вступит в силу новый Единый таможенный тариф Таможенного союза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28454.html

России нужна уникальная экологическая культура, поскольку 
запретительные меры не действуют: мнение
Для поддержания экологии в России необходимо создать специальную экологическую культуру. При этом 
размещение эко-информации в СМИ могло бы способствовать её формированию. Об этом заявил член 
Комитета Совета Федерации по конституционному законодательству, правовым и судебным вопросам, 
развитию гражданского общества Евгений Тарло в беседе с корреспондентом ИА     REX  .

По мнению российского сенатора, одними запретительными, либо штрафными мерами, учитывая 
менталитет населения, никакую из экологических проблем не решить.

«Нам нужна экологическая экономика, нам нужна экологичная культура, которая не бьёт по ушам, 
не раздражает людей, не вызывает безнравственные чувства и эмоции» — отметил Евгений Тарло.

«Проблемы экологические- они вне политики», — считает российский сенатор.

Напомним, что на днях появилась информация о том, что Росприроднадзор ограничил доступ СМИ к своей 
информации.

Решение ограничить доступ к информации о своей деятельности в Росприроднадзоре объясняют просто — 
чтобы лишний раз не способствовать распространению панических настроений во время чрезвычайных 
ситуаций. А в качестве примера приводится публикация информации о тысячах тонн нефтепродуктов, 
ежегодно попадающих в Северный Ледовитый океан через северные реки, и сообщения о недавней 
трагедии в Крымске.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28455.html

Ставрополье представит на форуме «Сочи-2012» проект 
агропромышленного парка
Правительство Ставропольского края представит на XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-
2012» проект строительства агропромышленного парка «Ставрополье». Об этом корреспонденту ИА     REX   
22 августа сообщили в пресс-службе краевого министерства экономического развития. Стоимость 
инвестиционного проекта составляет около 40 млрд рублей.

Реализация инвестиционного проекта строительства агропромышленного парка началась в конце 2011 года, 
после заключения соответствующего соглашения между краевым правительством, департаментом торговли 
и услуг города Москвы, ОАО «Росагролизинг» и «ОАО «Россельхозбанк». Создание АПП «Ставрополье» 
ведется вблизи села Ульяновка Минераловодского района края. Завершить строительство планируется к 
2020 году с созданием не менее 2,5 тыс. новых рабочих мест.
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Как отметили в Минэкономразвития, представленный на экспозиции в Сочи проект агропромышленного 
парка «Ставропольский» будет закупать сырьё у местных фермерских и личных хозяйств (зерно, овощи, 
мясо и молоко), осуществляя входной санитарно-ветеринарный контроль. Для этих целей строится 
хранилище с 10-месячным циклом и различными условиями хранения. В хранилище сырьё будет 
подвергаться первичной переработке, и реализовываться в отдельно обустроенной торговой зоне.

На территории комплекса, разместится целый ряд промышленных перерабатывающих предприятий: 
крахмало-паточный завод, предприятие по консервированию овощей, завод по выпуску биологических 
добавок и медицинских препаратов, мясокомбинат, консервный завод, мукомольный комбинат, 
комбикормовый завод, молзавод, завод по производству растительного масла, масложировой завод, завод 
по переработке биоотходов и элеватор. Помимо перерабатывающих предприятий в состав комплекса 
войдут склады, овощехранилища и лаборатории по экспертизе продукции.

На сегодняшний день, в Ульяновке завершено строительство первого объекта - центра мелкооптовой 
торговли, где будет реализовываться сельхозпродукция и продукты её переработки. Осенью 2012 года 
планируется достроить овощехранилище на 10 тыс. тонн, а к концу года - начать строительство 
административного здания и площадки для торговли сельхозтехникой ОАО «Росагролизинг». 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28457.html

Подчинится ли Янукович решению ЕСПЧ о невыдаче Осмаева: мнения
Европейский суд по правам человека запретил Украине экстрадицию в Россию Адама Осмаева, которого 
подозревают в подготовке покушения на президента РФ Владимира Путина. Как отмечает газета 
Коммерсант, это решение застало врасплох российские правоохранительные органы. Для обвиняемого 
Осмаева уже подготовлена камера в СИЗО Лефортово. В генпрокуратуре Украины говорят, что 
международное право для Киева является приоритетным и обязательным.

ИА     REX  : Как должен поступить президент Виктор Янукович в данной ситуации?

Лев Вершинин, политолог:

Совершенно неважно, как должен поступить Виктор Янукович. Он уже поступил, так как должен был, и взял 
за это достойную цену. Включая и окончательно закрытый спор о Тузле, и гарантии российской поддержки 
на предстоящих осенью, очень важных и сложных для «регионалов» выборах. А как он будет поступать 
теперь, — вне всякой зависимости от того, нравится ему это или нет, — это уже зависит не от него. Всё 
оскорбительно просто: украинским чекистам раз в жизни повезло выйти на очень серьёзный след, 
их российские коллеги, потянув за ниточки, начали разматывать клубок в правильном направлении. 
И на горизонте в какой-то момент опасно замаячила реальная вероятность получения Москвой 
определённых, достаточно эффективных рычагов воздействия не только на «маленькую, но достаточно 
влиятельную страну, за чьей спиной внятно маячит тень другой, не очень большой, но крайне влиятельной 
державы, рвать отношения, с которой ещё не время», но и на «внятно маячащую за нею тень», и даже 
на ещё одну, вовсе уж громадную, у самых кулис, и крайне опасную. А позволить России заполучить такие 
рычаги, натурально, недопустимо, и потому, как я опять же фантазировал, «сделано всё, чтобы экстрадиции 
не случилось», — причём, согласитесь, сделано жёстко и крайне оперативно. Так что вопрос «Что делать?» 
для Януковича уже не актуален.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Думаю, Януковичу стоит подумать над тем, что до сих пор Украина выполняла все решения ЕСПЧ. А между 
тем, скоро суд может принять решение о неправомерности уголовного преследования Тимошенко 
и Луценко, а также необходимости обеспечить их участие в выборах, которое власти будет крайне сложно 
выполнить (хотя бы в связи с процедурными моментами).

Лучше создать прецедент невыполнения решения ЕСПЧ до Тимошенко, иначе отказ 
от выполнения решения суда по Тимошенко (даже если его невозможно будет 
выполнить) будет подаваться, как очередное доказательство политического характера 
преследований "лидеров оппозиции«.Случай с Осмаевым вполне подходит для 
создания такого прецедента. Потом, когда начнутся крики по поводу Тимошенко, можно 
будет спокойно сказать: «И раньше решения ЕСПЧ не выполняли. Ну и что?».

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса: 

Решение ЕСПЧ президенту Украины Виктору Януковичу придётся выполнить и процедуру экстрадиции 
отменить. Но с другой стороны, он вполне может разрешить российским следователям, совместно 
с украинскими следователями, проводить допросы и следственные действия в отношении подозреваемого 
в терроризме и подготовке покушения на президента РФ Адама Осмаева на территории Украины. Таким 
образом, россияне смогут получить всю необходимую им информацию по этому делу и выйти на участников 
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и организаторов подготовляемого теракта. А уж в какой тюрьме отбывать наказание, после осуждения 
Адаму Осмаеву: украинской или российской — это значения не имеет. Наши тюрьмы близки, как наши 
братские народы.

Станислав Стремидловский, эксперт по вопросам территориального и регионального планирования 
и развития:

Перед Виктором Януковичем стоит трудный выбор. Если Украина прислушается к решению ЕСПЧ 
и откажется от экстрадиции в Россию Адама Осмаева, то оппоненты Виктора Януковича могут вполне 
резонно возмутиться: почему же в таком случае украинские власти не хотят прислушиваться к требованиям 
Европейского союза об освобождении Юлии Тимошенко, что за двойные стандарты такие.

С другой стороны, отказ в требовании ЕСПЧ на фоне и без того осадного положения, в котором оказался 
Виктор Янукович, станет дополнительным поводом для дискредитации президента Украины в глазах 
Запада. Так что, возможно, Виктор Янукович изберёт сейчас наиболее привычную для украинской элиты 
тактику вести себя по принципу «ни да, чи нет», затягивая вопрос с выдачей Осмаева до того времени, как 
состояться выборы в Верховную раду и будет понятен расклад сил.

Юрий Юрьев, политконструктор:

На месте Януковича я предложил бы этого образованного молодого человека из хорошей семьи отправить 
в «Европейский суд по правам человека», чтобы его там содержали и кормили, подтверждая свою 
международную доброту. Одесса уже дала ему радушный приём. Это обошлось во взорванную квартиру, 
пожар во дворе и только чудом не было трупов. Возможно, ЕСПЧ повезёт как-то иначе.

Напомним, что ранее Управление верховного комиссара ООН по делам беженцев заявило, ссылаясь 
на информацию полученную от адвоката Адама Осмаева, что подозреваемый был экстрадирован в Россию 
15 августа 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28456.html

Треть россиян против освобождения Ходорковского
26% опрошенных россиян поддерживают решение снизить срок заключения для Платона Лебедева, а 31% 
предлагают досрочно освободить Михаила Ходорковского. Это выяснили социологи Левада-центра, 
опросившие 1601 человека из 138 населённых пунктов страны, сообщает корреспондент ИА     REX  . 
Однако 27% не поддержали решение суда, уменьшившее срок заключения Лебедева, а 31% высказались 
против освобождения Ходорковского.

При этом 32% россиян уверены, что сокращение срока Платону Лебедеву повлияет на судьбу Михаила 
Ходорковского. Интересно также, что по мнению 25% после освобождения Ходорковский будет играть 
важную политическую роль в стране, но 39% не верят в такое развитие событий. Ещё 21%считает, что 
вышедший на свободу Михаил Ходорковский будет представлять опасность для власти, не верят в это 43% 
россиян.

 Как сообщало ранее ИА     REX  , по мнению политолога Ивана Преображенского Платон Лебедев никогда 
не был публичной фигурой и вряд ли станет знаменем оппозиции после освобождения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28458.html

ВТО разрушает идеологию Таможенного союза – эксперты
Сегодня в результате 18-летних стремлений Россия стала полноправным членом Всемирной торговой 
организации. Следует отметить, что Россия вступает 156 страной. По мнению экспертов, альтернативой ВТО 
для России мог бы стать Таможенный союз. Аналитики не скрывают, что вступление России в ВТО повлияет 
на его экономику.

Эксперты сравнивают перспективы Таможенного союза, после вступления России в ВТО.

Евгений Корчевой, директор АЦ «ВТО-Информ»:

Таможенный союз, Евразийская экономическая комиссия — очень хорошая и единственно правильная 
альтернатива вступлению во Всемирную торговую организацию. И это не российская придумка, 
а международный тренд. Если посмотреть на количество подобных организаций, которые построены 
по региональному принципу, например, НАФТА, Mercosur (Южноамериканский южный рынок), Европейский 
союз и т.д., количество таких организаций сильно растет и вес их очень велик. Внутри этих организаций 
вопросы решаются, во-первых, очень быстро, а, во-вторых, обоюдовыгодно. В то время как такая 
глобальная структура как ВТО за последние 10 лет никаких решений не принимала, переговоры всегда 
заходили в тупик, эффективность ее действий очень снижена, остался только частично арбитраж (и то, уже 
все смеются над этим арбитражем). Соответственно, сама структура ВТО направлена на продвижение 
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интересов глобальных компаний, а не стран. Поэтому Таможенный союз — это реальная альтернатива ВТО.

В ВТО мы имеем 1 голос из более 150 голосов, т.е. никто с мнением России там считаться не будет ни при 
каких обстоятельствах, хоть мы ядерное оружие свое достанем, там всем «по барабану» на это. В рамках 
ВТО мы никогда «не заказывали, не заказываем и не закажем музыку» с теми объёмами сырьевых товаров, 
которые мы там продаём. В отличие от Таможенного союза, где, во-первых, у нас есть 2/3 голосов, где у нас 
есть инструменты своего влияния, во-вторых, каждая проблема, которая решается в ТС, как правило, 
приводит к обоюдной выгоде всех стран участниц ТС. В отличие от ВТО, где четко есть победители 
и проигравшие, те компании-победители, которые получают выгоду и высасывают что-то из других стран 
и компании проигравшие, которые что-то отдают.

Вступление России в ВТО и те обязательства, которые взяла на себя Россия, очень сильно ограничивают 
наши возможности по формированию Таможенного союза. Казахстан и Белоруссия эти тарифные 
обязательства на себя не брали. Из-за сложившегося таможенного законодательства внутри ТС, мы в итоге 
не можем защищать свой общий рынок. Появляется большая огромная дырка в виде России, куда, 
например, можно завозить товары с низкими пошлинами. Получается парадоксальная ситуация, когда 
ставка пошлин в России по многим товарам ниже, чем в Белоруссии и Казахстане, хотя у нас единое 
таможенное пространство. Таким образом, ВТО разрушает идеологию ТС.

Вячеслав Пронин, аналитик АЦ «ВТО-Информ»:

Как мы неоднократно отмечали, присоединение России к ВТО отдельно от Казахстана и Белоруссии 
изначально противоречит идее создания Таможенного союза. Это связанно с тем, что Россия взяла на себя 
обязательства по значительному открытию рынка для импортных товаров, то есть обеспечила 155 странам 
преференции в торговле, соответственно, создание ТС становится бессмысленным. К примеру, Украина, 
не вступая в ТС, получит такие же условия на российском рынке, как Белоруссия и Казахстан. Кроме того, 
уже до конца текущего года Казахстан планирует присоединиться к ВТО на своих условиях, отличных 
от российских, следовательно, таможенный тариф ТС снова будет пересмотрен с учетом обязательств 
Казахстана. А учитывая разнонаправленность интересов членов ТС в отношении импорта промышленной 
продукции (в т.ч. сельхозтехники) условия для российских производителей ухудшатся после вступления 
в ВТО наших коллег по Таможенному союзу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28459.html

Бюджет России потеряет около 9 млрд рублей от вступления в ВТО: 
эксперты
Сегодня, 22 августа, Россия вступила во Всемирную торговую организацию. О влиянии этого шага на цены 
на товары и конечный эффект для простого потребителя рассуждают эксперты.

Константин Бабкин, президент ассоциации «Росагромаш»:

Потребитель не выиграет от вступления в ВТО по нескольким причинам. Во-первых, снижение пошлин на 
товары не приведет к падению цен. Пошлины на потребительские товары снижаются на 5-10%, такое 
снижение составит в конечной цене продуктов на прилавке не более доли процента. В России цена 
продукта у поставщика и на прилавке отличается в разы из-за коррупции, из-за неразвитой инфраструктуры, 
из-за высоких налогов и т.д. Второе, в России будет сложнее зарабатывать, потому что вступление в ВТО – 
это удар по отечественному производству, что станет причиной сокращения количества рабочих мест. 
Третий момент, вступление в ВТО подразумевает падение доходов бюджета. Это признает и министр 
финансов, который говорит о потерях бюджета в размере до 300 млрд рублей в год. Значит, не будут 
повышаться зарплаты бюджетникам, не будет инвестиций, а значит, налоги будут расти. Это все негативно 
скажется на потребителях.

Михаил Делягин, экономист, директор Института проблем глобализации:

Потребитель не выиграет, потому что снижение цен на импорт покупателей в большинстве своем не 
коснется (коснется только в узкоконкурентных сферах, которых совсем немного). В большинстве 
существуют торговые монополии и от снижения цен на импорт доходы получат исключительно торговые 
монополии, но это никак не отразится на потребителе. Классический пример, когда в России в мае 2006 года 
из-за резкого увеличения импорта сухого дешевого молока из Белоруссии цена на молоко упала с 12 до 6 
рублей, а цена молока в магазинах в то же самое время значительно выросла. То же самое будет и в ВТО. 
Во-вторых, потребителю, чтобы покупать пусть даже дешевый импорт, нужно где-то работать. Если Россия 
потеряет 2,2 млн рабочих мест только в четырех отраслях к 2020 году, то понятно, что и в других местах 
зарплата будет снижаться или расти не так быстро как она росла бы без ВТО, т.е. покупательная 
способность населения будет ниже, чем она была бы без ВТО.

Александр Чуев, президент экспертно-аналитического центра по модернизации и технологическому 
развитию экономики

С учетом тех обстоятельств и условий, на которых Россия вступает в ВТО сегодня, российский потребитель 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/news/28459.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  23.08.12

не выиграет. Может быть, очень узкая доля специализированных товаров выиграет в цене, но в основном 
все же потеряет, причем и в качестве, и в ценовой категории. Произойдет следующее: настоящая 
конкуренция российских и зарубежных производителей не получится, потому что условия, на которых 
Россия вступает в ВТО, приведут к постепенному снижению выпуска российской продукции и уходу ее с 
рынка в целом кластере, в том числе и продовольственных товаров. Таким образом, качество импортных 
товаров неизбежно будет снижаться, потому что будут стараться ввозить товары более низкого качества, 
дабы иметь большую прибыль. Фито-санитарные нормы в ВТО таковы, что российский рынок будет открыт 
для генно-модифицированных продуктов, пример тому ЕС, у которого уже были прецеденты с ГМО.

Евгений Корчевой, директор аналитического центра «ВТО-Информ»:

При вступлении России в ВТО производство отечественной продукции станет невыгодным и большинство 
товаров будут импортными. Так как большинство товаров завозится за валюту (валюту Россия получает за 
экспорт нефти и газа), страна не сможет регулировать цены на продовольствие (50% всего продовольствия 
мы уже сейчас импортируем, а с ВТО мы будем импортировать еще больше). По другим товарам, например, 
автомобилям, цена формируется за счет цены на нефть и за счет курса доллара по отношению к рублю. 
Снижение пошлины на автомобили бывшие в эксплуатации с лихвой будут компенсированы введением 
дополнительного налога для потребителей в виде утилизационного сбора. Этот сбор вводится именно из-за 
вступления России в ВТО. Так как бюджет страны потеряет 9 млрд долларов (это поверхностная оценка, а 
на самом деле гораздо больше), государству будет не хватать денег на выполнение социальных 
обязательств, из-за чего будут повышены налоги, зарплаты станут меньше. Уже сто тысяч раз доказано, что 
как только снижается пошлина на какой-то товар, увеличивается маржа, заработок, прибыль импортёра, но 
товар на прилавке дешевле не становится.

Павел Грудинин, директор ЗАО «Совхоз имени Ленина»

Есть мнение, что после вступления в ВТО цены на товары упадут и в выигрыше окажется потребитель. Я 
хочу опровергнуть это предположение и напомнить, что в 2008 году, когда мировые цены, например, на 
молоко и другие продукты сельхозпроизводства упали во всем мире, упали в магазинах Европы, но не 
упали в магазинах России. Всю выгоду получил «ритейл», то есть те, кто торгует продовольствием, а не 
граждане. Считаю, что при вступлении России в ВТО ситуация повториться.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28460.html

В Киргизии распалась парламентская коалиция
Коалиция парламентского большинства в парламенте Киргизии прекратила своё существование. Об этом 
22 августа журналистам заявил глава коалиции и член фракции «Республика» Канат Исаев, сообщает 
агентство АКИpress.

По словам депутата, 22 августа ему поступило решение фракций «Ар-Намыс» и «Ата Мекен» о выходе 
из парламентского большинства. В этой связи коалиция прекратила свою деятельность. «Направлю 
материалы президенту и торага [спикеру] Жогорку Кенеша», — сказал Исаев.

Однако официально об отставке правительства пока не сообщалось. По словам заведующего отделом 
информационной политики Аппарата правительства Султана Каназарова, отставка кабинета министров 
и премьер-министра должна быть оформлена указом президента.

Он также заявил, что фракции «Ар-Намыс» и «Ата Мекен» сначала должны оформить своё решение 
в соответствии с коалиционным соглашением и другими процедурами, только тогда парламентское 
большинство будет считаться утратившим свой статус.

«Пока процедуры не соблюдены, правительство работает в штатном режиме и занято решением текущих 
вопросов», — заявил чиновник.

Напомним, коалиция большинства состояла из 4 фракций: «Республика», СДПК, «Ар-Намыс» и «Ата 
Мекен». Всего в неё входили 92 депутата из 120. Накануне о своём решении выйти из коалиции сообщил 
лидер фракции «Ар-Намыс» Феликс Кулов, ранее аналогичное решение принял полисовет СДПК. Сегодня 
состоялось заседание фракции «Ата Мекен», на котором 15 из 16 депутатов высказались за выход 
из коалиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28461.html

Евразийский парламент заменит только Межпарламентскую ассамблею 
СНГ: мнение
Активно создаваемый в настоящее время Евразийский парламент не уничтожит парламентское собрание 
Союза Белоруссии и России. Об этом заявил заместитель председателя комитета Государственной Думы 
России по природным ресурсам, природопользованию и экологии Александр Василенко в комментарии 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28461.html
http://www.iarex.ru/news/28460.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  23.08.12

корреспонденту ИА     REX  .

По мнению парламентария, одним из оснований для подобного утверждения является то, что Евразийский 
парламент будет выполнять задачи интеграционной «тройки» (ранее неоднократно заявлялось, что это 
преимущественно экономические вопросы прим. ИА REX), в то время как Парламентское собрание Союза 
Белоруссии и России выполняет задачи интеграционной «двойки» (данные задачи- комплексные, в них 
очень много в том числе и политики- прим. ИА REX). Помимо этого, ещ` одним основанием для упомянутого 
утверждения является огромный опыт Парламентского собрания Союза Белоруссии, который наверняка 
будет востребован и в формате Единого экономического пространства и Евразийского экономического 
союза, в то время как, если одним махом в любом из интеграционных объединений уничтожить, разогнать 
и т.п., то это может негативно сказаться на всей картине интеграции на постсоветском пространстве.

«Альтернативой Евразийскому парламенту будет не Парламентское собрание Союза Белоруссии и России, 
а Межпарламентская Ассамблея СНГ», — отметил Александр Василенко.

Напомним, что весной нынешнего года в Санкт-Петербурге состоялась первая встреча глав парламентов 
Белоруссии, России и Казахстана по вопросу создания межпарламентской организации Евразийского союза 
и Единого экономического пространства. Вместе с тем, сроки создания Евразийского парламента пока что 
окончательно не ясны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28462.html

Ставрополье представит на «Сочи-2012» проект цементного завода
Ставропольский край представит на XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-2012» проект 
строительства первого на Ставрополье цементного завода. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили 
22 августа в пресс-службе краевого министерства экономического развития. Правительство 
Ставропольского края заключило соответствующее соглашение с компанией ЗАО «Евроцемент Груп».

Строительство цементного завода и завода отделочных материалов компания ведёт в селе Спасское 
Благодарненского района. Стоимость проекта составляет 15 млрд рублей. Мощность производства цемента 
на основе комплексного использования имеющихся природных ресурсов составит 3,5 тыс. тонн клинкера 
в сутки, что полностью удовлетворит потребности в цементе региональной стройиндустрии.

Как отметили в Минэкономразвития, на сегодняшний день Ставропольский край располагает собственными 
мощностями по производству практически всех материалов для нужд строительной индустрии, 
за исключением облицовочного кирпича и цемента.

Выпуск цемента, который до сих пор внутри региона не производился, позволяют наладить имеющиеся 
на Ставрополье большие запасы известняков-ракушечников. Таким образом, в регионе назрела 
необходимость строительства собственного цементного завода, что было учтено правительством 
Ставропольского края при подписании соглашения с компанией ЗАО «Евроцемент Груп».

В пресс-службе министерства также добавили, что за счёт полной автоматизации процесса и использования 
нового высокотехнологичного оборудования производство «Евроцемента» будет работать на качественно 
новом уровне, который не имеет аналогов в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28463.html

Концерн «Вель» вложит 29,5 млрд рублей в комплекс АПК Ставрополья
Ставропольский край представит на XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-2012» 
инвестиционный проект создания и развития агропромышленного биокластера на востоке региона. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили 22 августа в пресс-службе краевого министерства экономического 
развития. Стоимость инвестиционного проекта составляет около 29,5 млрд рублей.

В Минэкономразвития отметили, что инициатором проекта выступил промышленно-инвестиционный 
концерн «Вель» в рамках IX Международного форума «Инвестиции в человека», состоявшегося в апреле 
в городе-курорте Кисловодске. Правительство Ставрополья подписало с концерном соглашение 
о сотрудничестве при реализации этого проекта в сфере развития агропромышленного комплекса края.

Строительные работы планируется начать в сентябре 2012 года. Кластер будет сформирован 
из агропромышленных предприятий, занимающихся глубокой комплексной переработкой зерна и мяса 
с использованием инновационных технологий. Первые партии готовой продукции планируется получить 
летом 2016 года.

На территории Будённовского района Ставропольского края будет построен завод по глубокой переработке 
зерна пшеницы производительностью 1 млн. тонн в год. Завод будет выпускать около полутора десятков 
наименований агропромышленной продукции, в том числе клейковину, крахмал, глюкозно-фруктозные 
сиропы, лизин, спирт и кормовые добавки. Одновременно начнётся строительство мясокомбината 
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и откормочника для крупного рогатого скота в Левокумском районе края. Это будут три комплекса 
по откорму крупного рогатого скота, рассчитанные на 3 тыс. голов каждый.

«Реализация инвестиционного проекта концерна „Вель“ позволит создать около 3 тыс. новых рабочих мест 
в восточных районах Ставропольского края, которые в сравнении с другими территориями нашего региона 
в экономическом и социальном плане развиты недостаточно. Поэтому уже сам выбор инвестиционной 
площадки делает этот проект крайне значимым с точки зрения получения выраженного социального 
эффекта. Не говоря уже об эффекте для краевой экономики», — считает заместитель председателя 
правительства Ставропольского края, куратор восточных районов региона Андрей Бурзак.

Правительство Ставрополья реализует программу «Социально-экономическое развитие восточных районов 
Ставропольского края на 2012-2015 годы», цель которой — создание благоприятных экономических 
и социальных условий и повышение уровня жизни населения этих территорий. Объём финансирования 
программы только за счёт средств краевого бюджета превышает 360 млн рублей. Кроме того, создаются 
условия для привлечения частных инвестиций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28464.html

В Таджикистане убит неформальный лидер памирской оппозиции
В административном центре Горного Бадахшана Хороге при невыясненных обстоятельствах был убит один 
из местных неформальных лидеров Имумназар Имумназаров. Об этом стало известно утром, 22 августа, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По информации агентства «Азия Плюс», нападение на Имумназарова было совершено прошедшей ночью, 
когда он находился в собственном доме. Были также ранены приближённые к нему люди, в том числе его 
брат. Все они доставлены в областную больницу. Кто совершил нападение, пока остаётся неизвестным.

Агентство также сообщает, что Имумназаров около 20 лет являлся инвалидом первой группы, в результате 
тяжёлого ранения, полученного в годы гражданской войны в Таджикистане. В последнее время из-за 
сахарного диабета он не выходил из дома.

Напомним, генеральная прокуратура Таджикистана обвинила Имумназара Имумназарова, наряду с ещё 
троими лидерами вооруженных группировок Толиба Айёмбекова, Ёдгора Мамадасламова 
и Мухаммадбокира Мухаммадбокирова в контрабанде наркотиков, драгоценных камней, торговле 
людьми, создании вооружённых групп, захвате заложников, невозвращении банковского кредита.

Правоохранительные органы Таджикистана пока никак не комментируют произошедшее.

Тем временем, земляки убитого из числа участников похоронной процессии, вышли к зданию областной 
администрации. «Из толпы в здание хукумата [администрации] полетели камни. В ответ раздалась 
стрельба, в результате которой, по предварительным данным, в ноги были ранены два участника 
митинга», — сообщает «Азия Плюс». По оценкам наблюдателей, на стихийный митинг собралось около 
3 тысяч человек.

«Митингующие потребовали от президента страны как гаранта стабильности остановить насилие. 
Митингующие заявили, что население, поверив посредникам и представителям правительства, сдало всё 
имеющееся оружие, однако убийство Имумназара Имуназарова вселило в сердца людей сомнения 
по поводу гарантий их безопасности. Митингующие заявили, что в случае, если власти не предпримут меры 
по обеспечению безопасности населения, люди будут вынуждены взяться за оружие, чтобы спасти свои 
жизни и жизни своих близких. Митингующие потребовали от президента вывести войска из Хорога», — 
сообщает радио "Озоди"/"Свобода" со ссылкой на неназванный источник.

В связи с последними событиями власти Таджикистана приняли решение перенести на сентябрь 
празднование 80-летия Хорога, которое приходится на 21-22 августа. Торжественные мероприятия 
состоятся 6-7 сентября, когда будет отмечаться 21-я годовщина независимости республики. Примет ли в них 
участие президент Эмомали Рахмон, пока неизвестно. Ранее глава государства отменил свой визит 
в Хорог, опасаясь покушения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28465.html

Вступление России в ВТО укрепит организацию: глава ВТО
22 августа Россия вступила во Всемирную торговую организацию, а 24 августа в организацию будет принято 
государство Вануату. В связи с этим с заявлением выступил генеральный директор ВТО Паскаль Лами.

«В очередной раз в этом году, мы приветствуем двух новых членов в семье ВТО. Это был долгий путь для 
обеих стран, и они, несомненно, укрепят международную торговую систему», — Паскаль Лами.

«Оба присоединения показывают, что вступление в ВТО остаётся важным пунктом в повестке дня стран, так 
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как торговля — это предсказуемая и стабильная основа для экономического роста. Это особенно важно, как 
мир проходит через смутные времена и продолжает страдать от последствий глобального экономического 
кризиса», — отмечается в заявлении.

«С даты присоединения, Россия взяла на себя обязательство в полной мере применять все положения ВТО. 
В России будет применяться ставка тарифа 7,8% на товары», — заключает глава ВТО.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28466.html

На Ставрополье создан Общественный совет при Минобразования
При министерстве образования Ставропольского края создан Общественный совет и готовится создание 
Ассоциации молодых педагогов. Об этом заявила министр образования края Ирина Кувалдина 22 августа 
на краевом августовском педагогическом совещании, сообщает корреспондент ИА Rex.

«Мы полагаем, что основной задачей Общественного совета будет помощь во всех направлениях, 
экспертиза той деятельности, которую мы проводим», — отметила Кувалдина. Глава Минобразования 
Ставрополья представила людей, вошедших в этот орган общественно-государственного управления. 
Среди них игумен Ставропольской метрополии Алексей Смирнов, вице-спикер краевой думы Виктор 
Лозовой, председатель совета ректоров Ставропольского края Владимир Трухачев, глава 
Ставропольского отделения Российского детского фонда Пётр Слезавин, профессора крупнейших вузов 
региона, руководители краевых образовательных учреждений, юристы и журналисты.

«Это будет дополнительная помощь всем, кто работает в образовании, — считает Ирина Кувалдина. 
— Надеюсь, что эти люди смогут объективно оценить происходящие перемены, и в нужный момент 
направить наше образование в нужное русло», — добавила министр.

Глава Минобразования региона также уточнила, что в настоящее время министерством образования 
готовится ещё один орган общественно-государственного управления — Ассоциация молодых педагогов 
в рамках всероссийского педагогического собрания. Министр пригласила коллег направлять свои 
предложения в адрес организационного и кадрового обеспечения отдела министерства образования.

Говоря о развитии государственно-общественного управления в рамках реализации образовательной 
инициативы «Наша новая школа», направленной на модернизацию и развитие системы общего 
образования, Ирина Кувалдина отметила, что во всех образовательных учреждениях крае функционируют 
советы школы, попечительские советы, управляющие советы. Продолжает развиваться детское 
самоуправление.

«В новом учебном году в планах министерства проведение мониторинга эффективности деятельности 
органов государственно-общественного управления на уровне муниципальных образовательных систем, — 
сообщила министр. — Эту позицию мы обозначили в проект резолюции сегодняшнего совещания».

«Кроме того, на базе образовательных учреждений, имеющих положительный опыт по данному вопросу, 
будут открыты стажировочные площадки, позволяющие школьным администраторам и родительской 
общественности использовать имеющиеся наработки в расширении государственного общественного 
управления образовательными учреждениями», — добавила глава ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28467.html

Можно ли согласиться с тем, что инфантилизм - это цена цивилизации: 
мнения
Эксперт ИА     REX  , социальный психолог Марк Сандомирский предлагает обсудить проблему инфантилизма 
в американском обществе потребления и воздействие этого тренда на остальной мир.

«Читаю Сакса, „Цена цивилизации“: „Американское изобилие умножило проблему иррациональности 
поведения потребителей. Американцы демонстрируют приверженность шокирующему спектру 
пагубных привычек и потерю самоконтроля. Не создала ли Америка мир, который запрограммирован 
на подрыв равновесия самого человечества?“ Отсюда Сакс ставит перед обществом задачу, важнейшую 
для выживания оного — „восстановление психического равновесия американцев“. Всё это зашло 
достаточно далеко, раз уж сами американские учёные признают серьёзность положения. О механизмах же 
подобных проблем я думаю несколько иначе. Американское изобилие на самом деле стимулировало 
инфантилизацию общества, отсюда и проявления неадекватного поведения взрослых людей, являющегося 
по существу „детским“. Понятно, что такими людьми легче манипулировать. И очевидно, что сталкиваясь 
с „незапланированными“ трудностями жизни, значительная часть из них легче впадает в депрессию или 
становится жертвами зависимости, чем люди психологически зрелые. Ну, а уж психосоматические 
расстройства расцветают на инфантильной почве пышным цветом. Вот вам и источник массовых 
психологических проблем общества. Да, такова цена цивилизации — но именно американской. Той, 
которая, пропагандирует образ жизни, оказавшийся, увы, для всего мира заразительным. 
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Расплачиваться же за это приходится всему миру, который рискует в итоге обанкротиться. Это нынче 
и называется „кризис“», — резюмирует эксперт.

ИА     REX  : Можно ли согласиться с тем, что инфантилизм — это цена цивилизации?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Мысль Джеффри Сакса об изобилии как факторе роста иррациональности в западном обществе, мне 
представляется, весьма перспективной. В целом я прихожу к такому же выводу, правда, на другом 
основании (в рамках отечественного концепта «универсального эпохального цикла») — как результата тех 
изменений, перед которыми стоит западное общество. Среди других характеристик западного общества 
следует также прогнозировать: экстраверсию («виновницу» социально-классового, материалистического 
мировоззрения), экстернальность («виновницу» смены самоконтроля на внешний — государственно-
политический контроль). В контексте диаметрально противоположных изменений — изменений, 
возникающих с наступлением эпохи постмодерна, — лежит феномен инфантильности, который испытывали 
страны Запада как следствие «великой депрессии». Появление этого феномена возникает вследствие 
изменений, которые испытывает на себе человек при переходе к новой — постмодерной реальности. Эти 
изменения влекут за собой смену модели демографического воспроизводства, в контексте которого 
возникают изменения поколенческих характеристик. Одним из таких изменения является «смещение границ 
возрастных когорт в сторону больших (чем это наблюдалось ранее) возрастных значений». Это, собственно 
и влечёт за собой эффект инфантилизма, т. е. более позднего социального взросления. В этом же контексте 
лежит и эффект «постарения» пенсионной группы населения. Схематично это также можно представить .

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Безусловно, инфантилизм — цена любой цивилизации, не только американской. Цивилизация начинается 
там, где появляется разделение труда. Чем разделение труда более дробное, тем развитее цивилизация, 
но из тем более узких специалистов состоит общество. Более того, на определённом этапе во главу угла 
цивилизации ставится инновационное развитие. То есть, Вы можете даже не производить то, что Вы 
придумали, главное уметь это произвести (освоить соответствующие технологии) и, не мешкая, бежать 
дальше. Это выводит на передний край цивилизации человека думающего. Формально (с точки зрения 
позапрошлого, прошлого и текущего века) это хорошо. На самом деле, перекос в сторону «думания» 
и дискриминация «делания» так же пагубны, как любой перекос и любая дискриминация.

Я, как и большинство экспертов, в условиях катаклизма (отключение систем жизнеобеспечения большого 
города) окажусь менее приспособленным к жизни, чем десятилетний крестьянский ребёнок средины 
двадцатого века (о более ранних временах просто не говорю). Этот ребёнок знал меньше слов, чем 
использовано в данном комментарии, но он умел практически всё, что необходимо человеку для того, чтобы 
жить. При этом, по уровню цивилизованности советский крестьянин первой половины двадцатого века 
не далеко ушёл от своего пращура, пахавшего землю в эпоху Киевской Руси.

То есть, необходимость «цивилизовываться» опережающими темпами (то есть получать знания и создавать 
на их основе новые знания, и делать это быстрее, чем оппоненты и конкуренты) приводит человечество 
к тому, что большая часть общества (не только формально ценных интеллектуалов, но и торговцев 
семечками на рынке) оказывается детски беспомощной и способной выжить только в условиях 
государственного патернализма. Это ли не инфантилизм? И можем ли мы предложить другой путь 
концентрации индивида на получении знаний, необходимых всему обществу, кроме как, освободив его 
от необходимости приобретать «ненужные» умения, гарантирующие ему возможность (в случае 
необходимости) гарантированного выживания и автономного существования в отрыве от общества?

Если пятьдесят тысяч лет назад группа из ста любых человек, случайно уцелевших от всего человечества, 
гарантированно была способна сохранить и продолжить род людской, то сейчас аналогичная группа 
гарантированно погибнет, даже если будет насчитывать не сто, а тысячу человек. Но сейчас у нас есть 
цивилизация, а пятьдесят тысяч лет назад не было даже варварства.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса: 

К сожалению, сейчас другой цивилизации, кроме как американской и не существует. Конечно, японское или 
китайское общество пока ещё сохраняют остатки традиционной культуры, но и они стремительно 
американизируются. Американский «народ» это ведь уникальное явление в истории человечества. 
Казалось бы, при всей хвалёной американской «демократии», в США нет никакого демоса. Есть только 
электорат. Именно в качестве электората взращивалось это общество, которое подкармливается 
и содержится в относительном «изобилии». Всё это конечно стало возможным за счёт миллионов 
обездоленных и голодных людей во всём остальном мире. Само собой, «американскому народу» 
прощается много такого, чего не прощают ливийцам, сирийцам, иракцам или вьетнамцам.

Вредное воздействие американской цивилизации ощущаю на себе даже я, зрелый сформировавшийся 
человек, прошедший огонь, воду и медные трубы. Что уж говорить о молодёжи. Эта цивилизация 
действительно способствует инфантилизму. Сегодня многие молодые люди не могут держать молотка 
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в руке, а девушки — починить порванную одежду. «Зачем?»- говорят они — «Можно купить (нанять)». Они 
привыкают к тому, что, вписанные в круговорот событий, они прекрасно проживут. А такая установка 
рождает инфантилизм, неспособность решать свои проблемы самим, желание переложить тяготы 
на других. Оттого часто распадаются браки, и растёт число одиноких людей.

Раньше, в традиционном обществе, люди многое делали сами, а это увеличивало предприимчивость. Вот 
эта предприимчивость угасает в развитых странах, в том числе и США. Более того, она угасает 
и в развивающихся странах, ибо развитым странам гораздо проще дать туда матпомощь в виде 
гуманитарной пищи. Это расхолаживает и бедных.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Маленькие дети — маленькие проблемы, большие дети — большие проблемы. Так и со странами: 
проблемы были и будут, только у каждой страны свои.

Давайте сравним США и Россию:

Инфантилизм взрослых? В обеих странах, но в разных формах. У американцев в том, чтобы с трудом 
переносить не запланированные трудности, а у русских в том, чтобы смириться с ними и получать 
удовольствие.

Зависимость? В США от лекарств, в России от алкоголя.

Психосоматические расстройства? В США проявляются в виде обращений к психотерапевту, в России 
ростом потребления алкоголя.

Да и измеряли ли в России эти показатели вообще? Нам говорят, что американцы всё меряют деньгами, 
а у русских душа. Душа? В том, чтобы не помогать своим престарелым родителям под предлогом «у меня 
своя семья», или в том, чтобы заставлять женщин работать в две смены, на работе и дома, в то время как 
у «главы» семьи творческий кризис или искания. Все эти разговоры — разговоры людей, побывавших 
только с одной стороны жизни. Рекомендую сначала заглянуть за угол, да не туристом, а на ПМЖ, окунуться 
по полной, а потом рассуждать.

И ещё давайте посмотрим: вам не нравится американский пример? А какую альтернативу вы можете 
предложить, подскажите, в каких странах не приходится справляться с трудностями или люди счастливы, 
попав в неприятности. Покажите людей, которых можно поставить на пьедестал и сказать: вот это то, как 
надо нам всем жить, учитесь. Вот тогда и поговорим.

Игорь Богатырёв, журналист:

В определённом смысле — да. Поскольку человечество в данный момент не представляет собой, если 
можно так выразиться, единой цивилизации. Ни для кого, ни секрет, и да не назовут меня расистом, что 
человечество весьма серьёзно разделено на множество частей, со своим менталитетом, и даже своим 
уровнем «цивилизованности», как мы привыкли это называть. В результате (очень утрированно говоря) одни 
ставят ставку на ум, другие на силу, одни на «качество» детей в ущерб их количеству, другие — прямо 
наоборот. И все эти части, путём искусственно создаваемого «стремления к мультикультурности» 
оказываются даже на единых территориях. Результат понятен: при смешении разных уровней 
цивилизованности побеждает низший. Ибо высокий уровень подразумевает, в том числе и отказ от такой 
борьбы, как таковой.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Даже если это и так, то всё же альтернатива находится не в области создания сурового спартанского 
общества. Его члены, может быть, будут более устойчивы к потрясениям, но это уже не жизнь. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28468.html

На пятиклассниках Ставрополья опробуют новые стандарты основного 
общего образования
Министерством образования Ставропольского края в рамках реализации инициативы «Наша новая школа» 
организовано поэтапное внедрение федерального государственного образовательного стандарта общего 
образования. Об этом заявила министр образования края Ирина Кувалдина 22 августа на краевом 
августовском педагогическом совещании в ходе доклада по теме «Проект модернизации региональных 
систем образования — средство достижения стратегических ориентиров национальной образовательной 
инициативы «Наша новая школа», сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам министра, все общеобразовательные учреждения края приступили к реализации новых 
федеральных государственных образовательных стандартов начального общего образования с 1 сентября 
2011 года. «В этом году работа в данном направлении продолжена, — уточнила глава Минобразования. 
— Около 56 тысяч первоклассников и учащихся вторых классов будут обучаться по новым 
образовательным стандартам».
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«Кроме того, в десяти пятых классах в режиме апробации с нового учебного года начнётся введение 
федеральных государственных образовательных стандартов основного общего образования», — добавила 
министр образования региона. По её словам, нововведения коснутся пятиклассников школ 
Александровского, Будённовского, Грачевского, Изобильненского, Шпаковского районов, а также городов 
Невинномысска и Ставрополя.

«Хочу отметить, что в период подготовки к внедрению новых стандартов в крае была сформирована 
необходимая нормативная правовая база введения федеральных государственных образовательных 
стандартов», — резюмировала Ирина Кувалдина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28469.html

На Ставрополье хотят выявить всех одарённых детей
В Ставропольском крае создана структура работы с талантливыми детьми, начиная с детского сада 
практически до трудоустройства. Об этом заявила министр образования края Ирина Кувалдина 22 августа 
на краевом августовском педагогическом совещании в ходе доклада по теме «Проект модернизации 
региональных систем образования — средство достижения стратегических ориентиров национальной 
образовательной инициативы «Наша новая школа», сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам министра, более 13 тысяч ребят успешно занимаются по углублённой программе в краевых 
учреждениях по работе с одарёнными детьми и филиалах Центра «Поиск», «Малой академии наук», 
Краевой экологической школе, «Малой технической академии», лицей-интернате для одарённых детей при 
Северо-Кавказском федеральном университете.

«В 150 учреждениях дополнительного образования детей края занимается 64% учащихся школ, — отметила 
Кувалдина. — В рамках реализации национального приоритетного проекта „Образование“ свыше 500 
учащихся и студентов получили гранты президента России».

Министр образования края подчеркнула, что проект модернизации региональных систем образования 
позволил укрепить и обновить базу учреждений по работе с одарёнными детьми, по сути, вывести 
её на новый качественный уровень. «В частности, в настоящее время осуществляются закупочные 
процедуры на поставку комплектов робототехники, развивается дистанционное обучение, для организации 
онлайн—семинаров, веб-конференций, встреч и презентаций через интернет в режиме реального времени, 
что позволит одарённым детям выйти на самый современный уровень общения», — подчеркнула Ирина 
Кувалдина.

По её словам, в 2012 году на федеральном уровне принят серьёзный документ — Концепция 
общенациональной системы выявления и развития молодых талантов, которая определяет общие 
принципы и подходы в работе с одарёнными детьми. «Нам с Вами, уважаемые коллеги, необходимо искать 
новые технологии работы с детьми, позволяющие выявить каждого одарённого ребёнка», — добавила глава 
Минобразования региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28470.html

Правительство Украины обещает увеличение госзаказа в ВУЗах
Премьер-министр Украины Николай Азаров пообещал увеличить государственный заказ в высших учебных 
заведениях, прежде всего специалистов инженерных, естественных, технических профессий, для которых 
есть работа. Об этом он заявил во время заседания Кабинета Министров Украины 22 августа, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Работа всё лучше будет оплачиваться», — мечтает Азаров. Он также акцентировал внимание 
на поддержке со стороны правительства тенденций увеличения оплаты труда приближённого 
к европейскому уровню.

«На наших предприятиях-лидерах, таких, как Новокраматорский машиностроительный завод, Турбоатом, 
Южный машиностроительный завод работники уже получают зарплату близкую к европейскому уровню 
и достойные социальные пакеты. Правительство будет всячески поддерживать такие тенденции», — 
подчеркнул премьер-министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28471.html

Более 30 педагогов Ставрополья получили награды
32 работника образовательной сферы Ставропольского края получили награды Министерства науки и 
образования России, губернатора Ставропольского края и краевой думы. Награждение прошло 22 августа в 
рамках краевого августовского педагогического совещания, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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Среди награждённых работники образования школ, специализированных школ-интернатов и средних 
образовательных учреждений Ставропольского края. Им вручены медали и почётные грамоты.

Как отметила на совещании министр образования Ставрополья Ирина Кувалдина, благодаря реализации 
проекта модернизации региональных систем образования  произошло повышение заработной платы 
учителям школ. Так, к концу 2012 года среднемесячная заработная плата педагогических работников 
общеобразовательных учреждений должна достигнуть уровня среднемесячной заработной платы 
работников в целом по экономике края за 2011 год  - 16241,30 рублей.

С 1 декабря 2012 года планируется повышение среднемесячной заработной платы педагогическим 
работникам муниципальных дошкольных учреждений до 11478,1 рублей, а также всем педагогическим 
работникам школ, которые к категории учителей не относятся до уровня средней заработной платы 
учителей-предметников - 16241 рубль.

«Ожидается рост средней заработной платы работников учреждений высшего, среднего и начального 
профессионального образования, - отметила Кувалдина. - В соответствие с Указом Президента Российской 
Федерации  к 2018 году её уровень должен быть доведён до уровня средней заработной платы работников 
отраслей экономики Ставропольского края. В настоящее время размер среднемесячной заработной платы 
данной категории педагогических работников варьируется  от 14078 рублей до 15894 рублей или от 86,6% 
до 97,9% к размеру среднемесячной заработной платы работников отраслей экономики Ставропольского 
края (16241,3 рублей)», - добавила министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28472.html

Ставропольский завод поршневых колец запустил производство 
арматуры «Армапласт»
Промышленное предприятие города Ставрополя ОАО «Ставропольский завод поршневых колец «Стапри» 
запустил цех по производству базальтовой и полимерной арматуры «Армапласт». Об этом корреспонденту 
ИА     REX   22 августа сообщили в министерстве энергетики, промышленности и связи Ставрополья. Завод 
выпускает арматуру из различного материала и разного диаметра.

Как отметили в Минпроме региона, продукция востребована в малоэтажном строительстве до трёх этажей, 
а в следующем году она будет проходить лицензирование на использование в многоэтажках. По словам 
заместителя генерального директора завода Казима Алиризаева, физико-механические свойства 
выпускаемой на «Стапри» арматуры значительно выше привычных аналогов, выполненных из металла.

«Говоря простым языком, поломать ее намного сложней. Она не подвержена коррозии, срок службы 
превышает привычные аналоги в 10 раз, - отметил Алиризаев. - Цена базальтовой и полимерной 
аппаратуры также значительно ниже. Конкурентов на Юге России у нас нет, производство не имеет аналогов 
в регионе», - добавил заместитель гендиректора.

Новый цех по производству арматуры осмотрел 22 августа министр энергетики, промышленности и связи 
Ставропольского края Дмитрий Саматов. Он отметил, что завод начал движение в сторону модернизации.

«Произошла замена котельных, благодаря чему предприятие сэкономило 40% газа, заменены компрессоры, 
- уточнил министр. – На заводе начинают внедрять систему бережливого производства, на свободных 
площадях открывают новые виды деятельности, то есть диверсифицируют деятельность. Подготовлены 
площади, чтобы на территорию зашли и другие предприятия», - добавил он.

«Министерство энергетики, промышленности и связи Ставропольского края поддерживает «Стапри» и 
помогает в рамках программы модернизации производства, - сообщил министр. - Они участвуют в наших 
программах по энергосбережению, также они будут участвовать в субсидировании процентной ставки по 
кредитам на новое технологическое оборудование», - подчеркнул он.

ОАО «Ставропольский завод поршневых колец «Стапри» – это крупный производитель поршневых колец, 
который использует новейшие технологические процессы для создания качественного продукта. Это и 
улучшенное покрытие рабочей поверхности поршневых колец, основанное на нанотехнологии «Хром +», в 
которой используются ультрадисперсные алмазы, и программа «Эллипсоид 2012», которая позволяет 
рабочей поверхности кольца и рабочей поверхности гильзы войти в непрерывный контакт, в том числе и в 
повышенном режиме эксплуатации. А бесконфликтный режим работы всего ЦПГ сохраняется благодаря 
технологии «Супер – трение», которая используется при производстве поршневых колец.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28473.html

ВТО, сирийский конфликт, наводнение на Кубани, процесс над Pussy 
Riot: Россия в западной прессе
ИА     REX   продолжает следить за освещением событий в России западными СМИ. Мы предлагаем обзор 
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наиболее интересных публикаций.

Агентство Reuter публикует статью о вступлении России в ВТО. В материале отмечается, что сырьевой 
экономике России не грозит экономический рывок, однако есть и положительные стороны этого решения. 
Снятие иностранных тарифных барьеров для российских экспортёров оценивается увеличением прибыли 
с $1,5 млрд до $2 млрд. ВТО даёт более низкие торговые барьеры и равное отношение ко всем членам.

«Москве придётся тащить свои собственные барьеры, со средними тарифам, которые должны 
сократиться — тарифы на иномарки, например, нужно сократить вдвое к 2019 году. Таким образом, для 
более дешевого импорта следует найти потребителей с большим количеством денег, чтобы тратить», — 
отмечается в статье.

Автор, тем временем, отмечает и отрасли, которые не смогут функционировать в рамках ВТО: «И в то время 
как часть неконкурентоспособных секторов ВТО может потопить — автомобильная промышленность России 
является часто цитируемым примером. Зато банки и телекоммуникации будут открыты для иностранных 
инвестиций. Более того, Россия отягощена репутацией коррумпированного капитализма, барьерами 
и игнорированием прав инвесторов. Оптимисты надеются, что вступление в ВТО, благословлённое 
президентом Владимиром Путиным, будет внушать чувство необходимости в проведении реформ, пока 
проводимых Кремлём лишь наполовину».

Reuters также продолжает тему российского участия в урегулировании конфликта в Сирии и публикует 
статью под названием «Россия уверена в том, что Сирия не собирается применять химическое оружие». 
Автор материала напоминает о выступлении президента США Барака Обамы 21     августа  , который снова 
предупредил Сирию о возможном военном вмешательстве, если режим Асада попытается применить 
химическое оружие. Автор ссылается на российскую газету «Коммерсантъ», согласно источникам которой 
«Москва уже ведёт с сирийскими властями конфиденциальный диалог о мерах по обеспечению 
безопасности и сохранности имеющегося у Дамаска химического арсенала. На основании этих контактов 
в российском дипломатическом ведомстве пришли к выводу: власти Сирии не намерены применять это 
оружие и способны контролировать его самостоятельно». МИД России от комментариев этих сведений 
отказался, но Москва при этом не исключает возможности американского военного вмешательства, пишет 
Reuters. Автор статьи также напоминает, что Запад обвиняет Россию в том, что она препятствует свержению 
режима Асада, что приводит к повышению уровня насилия, а российская сторона, в свою очередь 
утверждает, что Запад поощряет повстанцев вместо того, чтобы остановить боевые действия.

Assosiated Press и Boston Herald пишут о новом наводнении на Кубани, которое уже унесло жизни четырёх 
человек. Издания цитируют сводки МЧС: «Около 1500 человек были эвакуированы из зоны затоплания, 
и 600 домов были затоплены. Было отключено электричество, в результате чего более чем 11000 людей 
остались без электричества». AP напоминает, что власти Краснодарского края, где в 2014 году пройдут 
зимние Олимпийские игры, находились под давлением с момента июльского наводнения, унесшего жизни 
более чем 170 человек. Губернатор Краснодарского края Александр Ткачёв написал в своем Твиттере 
в среду, что на этот раз люди были эвакуированы заранее, пишет AP.

Британская газета Guardian продолжает тему приговора участницам группы Pussy Riot. В сегодняшнем 
номере вышла статья об акции в поддержку участниц группы в Ливерпуле. В Ливерпуле представители 
радикальных, феминистских сообществ собрались книжном магазине на Bold Street и зачитали явление 
в поддержку участниц Pussy Riot. После этого собравшиеся произнесли текст песни, которую PR исполнили 
в храме, персонал и клиенты присоединились чтению. Один из сотрудников книжного магазина сказал 
в интервью корреспонденту газеты: «Это здорово быть частью всемирного дня протеста, действий 
и солидарности с тремя членами Pussy Riot, которые были приговорены в суде, мы зачитали их показания 
в книжном магазине».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28474.html

На модернизацию пищеблоков школ Ставрополья выделено 320 млн 
рублей
В рамках проекта модернизации региональных систем общего образования в 2012 году на модернизации 
пищеблоков муниципальных и государственных образовательных учреждений Ставропольского края 
выделено около 320 млн рублей. Об этом заявила министр образования края Ирина Кувалдина 22 августа 
на краевом августовском педагогическом совещании в докладе по теме «Проект модернизации 
региональных систем образования — средство достижения стратегических ориентиров национальной 
образовательной инициативы «Наша новая школа», сообщает корреспондент ИА     REX  .

В том числе, из федерального бюджета на эти цели выделено 296 млн рублей, из краевого бюджета 
в качестве софинансирования выделены средства на проведение ремонтных работ на пищеблоках 
в размере 23733,2 тыс. рублей.

Министр также сообщила, что ещё около 14 млн рублей выделено в 2011-2012 году на модернизацию 
школьного питания в рамках краевой целевой программы «Развитие образования в Ставропольском крае 
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на 2010-2013 годы».

«Совершенствуется и система организации питания учащихся, — добавила Ирина Кувалдина. 
— Модернизированы пищеблоки муниципальных общеобразовательных учреждений Ставрополя 
и Георгиевска. Всё это позволит обеспечить высокое качество школьного питания, увеличить охват детей 
горячим питанием». Глава Минобразования региона уточнила, что с 2011 года из бюджета края выделяются 
средства на обеспечение витаминизированным молоком воспитанников государственных образовательных 
учреждений в размере 3 млн рублей.

«За последние три года в Ставропольском крае удалось уменьшить число школьников, страдающих 
заболеваниями желудочно-кишечного тракта с 96,9 до 91%, — подчеркнула министр. — Удалось увеличить 
количество детей 1-2 группы здоровья (2 группа здоровья на 0,9 %, 1 группа здоровья на 1,3%)».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28475.html

В 2012 году для сельских педагогов Ставрополья приобретено 78 
квартир
В Ставропольском крае в 2012 году приобретено 78 квартир для педагогов, проживающих в сельской 
местности. Об этом 22 августа на краевом августовском педагогическом совещании в докладе по теме 
«Проект модернизации региональных систем образования — средство достижения стратегических 
ориентиров национальной образовательной инициативы «Наша новая школа» заявила министр 
образования края Ирина Кувалдина, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам министра обеспечение жильём педагогов, проживающих в сельской местности, ведётся в рамках 
проекта модернизации региональных систем общего образования за счет средств федерального бюджета 
и бюджета Ставропольского края. Так, по словам Ирины Кувалдиной, с 2008 по 2011 год было 
приобретено 329 квартир.

«2012 году уже приобретено 78 квартир, в том числе 24 — для молодых педагогов», — сообщила министр 
образования края. Она добавила, что в регионе начата работа по ипотечному кредитованию молодых 
учителей за счёт средств федерального и краевого бюджетов. «В настоящее время завершается разработка 
нормативных документов, создан банк молодых учителей, нуждающихся в приобретении жилья», — 
уточнила глава ведомства.

Министр подчеркнула, что в крае уделяется большое внимание социальной защите педагогических 
работников отрасли, повышению престижа профессии учитель. «Сохранены все компенсационные выплаты 
сельским педагогам, — сказала руководитель Минобразования региона. — Всем молодым учителям 
и воспитателям Ставрополья из краевого бюджета выплачивалась надбавка в размере 1 тыс. рублей 
(36 млн. руб.). С 2011 года для сельских педагогов, на уровне края установлена 100% ежемесячная 
денежная компенсация расходов за проживание, отопление и освещение».

Как ранее сообщало ИА     REX  , 20 августа губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков дал 
поручение краевому правительству о разработке дополнительных мер по привлечению молодых 
специалистов бюджетной сферы в сельские местности с помощью механизма предоставления им жилья.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28476.html

Ставропольские школы на 97% обеспечены спортзалами
В 2012 году в рамках проекта модернизации региональных систем общего образования на оснащение 
спортивных залов школ Ставропольского края выделено 205 млн рублей. Об этом 22 августа на краевом 
августовском педагогическом совещании в докладе по теме «Проект модернизации региональных систем 
образования – средство достижения стратегических ориентиров  национальной образовательной 
инициативы «Наша новая школа» заявила министр образования края Ирина Кувалдина, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Министр подчеркнула, что выделяемая на оснащение спортзалов сумма - одна из самых высоких в России. 
Ирина Кувалдина сообщила, что в Ставропольском крае – одном из первых в стране -  введён в учебный 
план третий урок физкультуры, а в дошкольных учреждениях объём двигательной активности воспитанников 
увеличен до 6-8 часов в неделю.

«Обеспеченность спортивными залами  в крае достигла  97%, а  детских садов – 100%», - сообщила 
министр образования края. По словам Кувалдиной, в 16 школах, 16 детских садах и 3 психологических 
центрах Ставрополья используются кабинеты биологически обратной связи - это современные 
компьютерные программы, направленные на восстановление зрения, исправление осанки, обучение 
правильному дыханию, коррекцию психо-эмоциональной сферы. Практически в каждой школе и детском 
саду есть медицинский кабинет.
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«Хотелось бы отметить, что в этом году мы смогли в целях оздоровления подрастающего поколения 
использовать возможности загородных лагерей по максимуму, - сказала министр. - Их наполняемость 
составила 98% - это самый высокий показатель за последние годы. Могу сказать, что еще 5 лет назад, 
загородные лагеря были заполнены только на 50%. В этом большая заслуга администраций муниципальных 
районов и городских округов, которые совершенствуют базу детских лагерей и делают отдых и 
оздоровление  в них привлекательным для детей и их родителей».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28477.html

В Ставрополье составили комплекс мер по модернизации образования 
на 2013 год
«В настоящее время в Ставропольском крае сформирована целостная стратегия модернизации системы 
общего образования, в соответствии с которой ключевые параметры инициативы „Наша новая школа“ 
должны быть полностью выполнены», — заявила 22 августа на краевом августовском педагогическом 
совещании министр образования края Ирина Кувалдина, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Она отметила: «В ближайшее время планируется рассмотрение и утверждение комплексов мер 
по модернизации региональных систем общего образования на 2013 год, что позволит наиболее полно 
реализовать все направления инициативы».

По словам Кувалдиной, в крае предстоит к 2016 году обеспечить 100-процентную доступность дошкольного 
образования для детей в возрасте от 3 до 7 лет. Министр напомнила, что по инициативе губернатора 
Ставропольского края Валерия Зеренкова, разработан проект поэтапной программы ликвидации 
очерёдности в дошкольные образовательные учреждения. За этот период планируется создать более 7000 
мест в детских садах.

Также в Ставропольском крае будет развиваться создание системы инклюзивного образования, 
универсальной безбарьерной среды для детей с ограниченными возможностями здоровья. Это 
предполагает строительство и реконструкцию зданий 20 образовательных учреждений в 16 территориях 
края, их оснащение специальным автотранспортом и оборудованием для осуществления обучения 
и коррекционной работы с детьми-инвалидами. До конца года на эти цели будут израсходованы 48 млн. 
954 тыс. рублей.

«Ещё одна задача, которую нам предстоит решать — обеспечение рынка приоритетных отраслей экономики 
края высококвалифицированными специалистами и рабочими кадрами», — подчеркнула министр 
образования края. Она уточнила, что в этих целях созданы 8 ресурсных центров на базе ведущих 
учреждений СПО. В 2012 году дополнительно на функционирование ресурсных центров в краевом бюджете 
предусмотрены денежные средства в сумме 5075,0 тыс. рублей.

На сегодня созданы три отраслевых межрегиональных ресурсных центра на базе Ставропольского 
государственного аграрного университета, Пятигорского государственного гуманитарно-технологического 
университета и Георгиевского регионального колледжа «Интеграл». Эти учреждения стали победителями 
конкурса по проекту «Модернизация системы начального профессионального и среднего 
профессионального образования для подготовки специалистов на базе отраслевого межрегионального 
ресурсного центра»).

Министерством образования заключены соглашения с крупными российскими компаниями-работодателями 
на оказание поддержки учреждений профессионального образования Ставрополя, Буденновска, 
Невинномысска, Нефтекумска и города Минеральные Воды.

В перспективе — привлечение федеральных средств на укрепление материально-технической базы 
учреждений НПО и СПО. На эти цели запланировано выделение 1 млрд. рублей, часть которых должна 
влиться в образовательные учреждения Ставропольского края.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28478.html

На Украине предлагают создать Конфедерацию России, Украины и 
Белоруссии
В редакцию ИА REX поступило обращение, которое полностью публикуется ниже:

Украинская Общественная Инициатива — 2012

КОНФЕДЕРАТИВНЫЙ МЕЖГОСУДАРСТВЕННЫЙ СОЮЗ — РОССИИ, УКРАИНЫ, БЕЛОРУССИИ

Мы представители украинской общественности предлагаем встречную Евразийскому проекту 
инициативу: создание Конфедеративного Межгосударственного Союза — России, Украины, Белоруссии.

Во-первых , мы считаем необходимым наполнить единородным содержанием пространство наших трех 
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братских государств. Мы не реставрируем или копируем то, что было в прошлом, но тесная родственная 
связь нашего народа и его объединение — это ближайшая перспектива и настоятельная неизбежность.

Мы предлагаем свою парадигму крепкого межгосударственного союза-объединения, способного стать 
сердцевиной нашего единства и мощным центром интеграции Евразийского и Европейского союзов. Это 
обозначает, что нам на базе Союзного государства России и Белоруссии необходимо переходить к более 
тесному конфедеративному межгосударственному братскому союзу.

Сложение исторических традиций, языка, культуры, сильного человеческого потенциала позволит нашему 
союзу быть эволюционным центром выбора своего собственного пути общественного развития и 
организации государства, способным выиграть в мировом цивилизационном соревновании.

Во-вторых, мы уверены, что Конфедеративный межгосударственный союз России, Украины и Белоруссии 
послужит стабилизатором для дальнейших евразийских интеграционных процессов. Он будет формировать 
модель постепенного слияния существующей и образующейся структур — Союзного государства и 
Евразийского союза в одно цивилизационное пространство.

В-третьих, мы думаем, что нет необходимости противопоставлять Конфедеративный межгосударственный 
союз России, Украины и Белоруссии, а также Евразийский союз и Содружество Независимых Государств. У 
каждого из них — свое предназначение, место и роль на нашем общем пространстве, взаимного 
дополнения и совершенствования друг друга.

В Конфедеративном межгосударственном союзе — большие перспективы в гуманитарном сотрудничестве, 
в науке, культуре, образовании, во взаимодействии в сфере межнациональных отношений, в создании 
цивилизованной среды для открытой миграции. Это и подобная социально-экономическая инфраструктура, 
и реально сложившиеся трудовые отношения, и общее языковое, научно-культурное пространство, что мы 
представители Украины и предлагаем совместно использовать, как потенциальный ресурс для нашего 
общего развития.

В Евразийском союзе — экономическая интеграция на основе Таможенного союза и Единого 
экономического пространства открывает возможности для глобальной конкуренции и демонстрации 
объединенного превосходства.

В Содружестве — максимально либерализованный торговый режим, основанный на Договоре о зоне 
свободной торговли и подписанный в ходе очередного заседания Совета глав правительств СНГ, 
раскрывает для участников его внутренний природный, производственный и экономический потенциал.

В-четвертых, мы полагаем, что в отличие от Евразийского союза Конфедеративный межгосударственный 
союз — это пока закрытый проект. Мы открыто приветствуем присоединение к Евразийскому союзу стран 
Содружества, но при этом пока и временно предлагаем не расширять рамки Конфедеративного 
межгосударственного союза России, Украины и Белоруссии, что непосредственно связано с процедурой его 
становления и расширения Украиной рамок Союзного государства России и Белоруссии до конфедерации 
государств на основе их суверенного решения, продиктованного общими интересами.

Не является нашим общим интересом и суверенным решением украинского народа нежелание властей 
Украины участвовать в евразийском интеграционном проекте, противоречащим непосредственно их — 
власти европейскому выбору.

Мы предполагаем, что Конфедеративный межгосударственный союз России, Украины и Белоруссии будет 
строиться на уникальных единородных принципах и как целое Большой Руси, объединенной едиными 
историческими традициями, морально-духовными ценностями и общностью народа.

Мы не отвергаем и поддерживаем в рамках своей инициативы предложенное евразийским проектом, 
создание гармоничного сообщества экономик от Лиссабона до Владивостока, формирование согласованной 
политики в сфере промышленности, технологий, энергетики, образования и науки, снятие визовых 
барьеров. Но мы считаем, что наши предложения могут стать результатом совместной позиции 
Конфедеративного межгосударственного союза и сам союз может стать прямым участником диалога с ЕС, 
что позволит на более сильных позициях интегрироваться в Европу и иметь позитивный глобальный 
эффект.

Мы соглашаемся с тем, что перманентный мировой кризис носит структурный характер и корень его 
проблем — в накопившихся глобальных дисбалансах. Очень сложно выработать универсальную пост 
кризисную модель своего и общего развития, но мы предполагаем, что выходом может стать выработка 
общих подходов, «снизу» на основе единородной идентичности. Сперва — внутри Конфедеративного 
межгосударственного союза, а затем — и вне для большей устойчивости всего евразийского и европейского 
проектов.

Мы уверены, что наша встречная общественная инициатива выведет на новый качественный уровень 
наши межгосударственные взаимоотношения, откроет большие перспективы для взаимного доверия и 
создаст дополнительные объединенные преимущества для евразийского проекта.

Мы представители украинской общественности убеждены, что создание Конфедеративного 
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межгосударственного союза России, Украины и Белоруссии — это путь цивилизационного прогресса 
наших государств, а также успеха и процветания нашего народа.

Председатель Общественного Совета Украины В.Н. Халецкий 

Председатель Славянской партии Украины А.В. Лузан

Председатель Патриотической партии Украины Н.А. Габер

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28479.html
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